Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3356 - 3452

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3359 - La libre voluntad - El conocimiento del bien y del mal - La nueva Tierra

3360 - Ser una herramienta de Dios conlleva la sumisión y entrega completa a Dios....

3361 - Angustia espiritual.... Gran sufrimiento terrenal.... Oración....

3362 - Súplica en sinceridad y respuesta....

3363 - Enseñanzas mentales.... Conformidad con la Palabra de Dios....

3364 - Conflicto de cuerpo y alma.... Cooperación de aquellos....

3365 - La voluntad correcta.... La oración correcta.... Un pensamiento corto....

3366 - Una nueva directiva espiritual.... obras humanas....

3367 - Mayor suministro de fuerza vital del oponente de Dios....

3368 - La creencia en la obra de las fuerzas es una condición....

3369 - Esfuerzo del oponente de Dios para enajenar a los hombres de Él....

3371 - Finalización de la lucha.... Separación espacial....

3375 - Expiación de Jesucristo....

3376 - Abismo infranqueable.... Obra de Redención de Cristo....

3377 - Propósito de las revelaciones de Dios....

3378 - Seres vivos.... Actividad.... Estado obligatorio.... Libre albedrio y servir en amor....

3379 - La vida terrenal no es más que un momento en la eternidad.... Alegrías y sufrimientos....

3380 - Erupciones... Fuerzas de la naturaleza... Orden divino...

3383 - Combatientes de Dios....

3386 - Lo espiritual creado primordialmente y su caída....

3388 - El propósito de la época final.... el consuelo....

3389 - Medidas contra obras del amor....

3391 - La encarnación de seres de la luz.... La misión de guías espirituales....

3395 - El traspaso de conocimiento espiritual....

3396 - El plazo de misericordia hasta la intervención de Dios....

3398 - Omnipresencia de Dios... Entidad... Fuerza...

3399 - Voluntad... Pensamiento... Acción... Responsabilidad...

3400 - Causa de la gran angustia...

3401 - Amor... Cognición... Reino de luz... Actividad...

3402 - Sabidurías divinas... Obra espiritual...

3410 - Orden mundial.... Ley divina....

3417 - Milagros de la fe.... Consuelo y protección....

3438 - La voz severa de Dios - La fase final

3439 - El paraíso de la nueva Tierra - La lucha entre la Luz y las tinieblas

3443 - Personificación de Dios....

3444 - La creencia fuerte.... Herramienta de Dios....

3445 - Rehusar la Palabra – Suceso de la naturaleza – Arrepentimiento

La libre voluntad - El conocimiento del bien y del mal - La nueva Tierra

B.D. 3359 from 7 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Al principio la nueva Tierra albergará solamente seres de Luz, es decir, hombres de una madurez avanzada que tendrán comunicación continua con los seres de Luz del Reino espiritual. El Poder y la Voluntad de Dios retendrán lo malo para que no pueda acercarse a los hombres.

A los primeros hombres de la nueva Tierra no habrá que ponerlos a prueba y, por tanto, no hará falta que las fuerzas negativas se encuentren cerca de la Tierra. Esto se ve confirmado con el hecho de que en ella reinará un estado de paz profunda, un estado de perfecta concordancia y convivencia de los hombres en plena armonía, porque prevalecerá el Amor. Y dónde reina el Amor, allí no hay cabida para adversarios de Dios.

No obstante, este estado no perdurará eternamente, dado que las generaciones venideras volverán a conceder poder al adversario de Dios, cediendo voluntariamente a sus seducciones; con lo que de nuevo se apartarán de Dios - Él que quiso prepararles un paraíso en la nueva Tierra .... Siendo así, de nuevo comenzará la lucha entre la Luz y las tinieblas, y esta lucha durará otra vez hasta el fin de un período de redención, de modo que los hombres podrán decidir libremente a cuál de los señores quieren aceptar como señor suyo. Y en la eternidad estarán atendidos conforme a esta decisión libre de su voluntad: o tendrán que sufrir en las tinieblas o ascenderán a la Luz eterna hasta que se hayan reunido con la Luz primaria.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Ser una herramienta de Dios conlleva la sumisión y entrega completa a Dios ....

B.D. 3360 from 9 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

A quien se brindó la gracia ser activo aclarando las palabras de Dios, está en la relación laboral para Dios, es decir él se ha ofrecido en libre albedrío a Él y ha sido aceptado. Y entonces será preparado por Dios mismo para su servicio. Pero primero tiene que haberse activado la voluntad del hombre. A consecuencia no es una preferencia involuntaria de un hombre por Dios sino la consecuencia de la voluntad libre que se junta con el servicio de caridad al semejante. De este modo se da la prueba al hombre que se puede alcanzar con una voluntad apropiada y la caridad, que fuerza se libera de esto y de que manera obvia se pronuncia Dios si un hombre se conecta íntimamente con Él. Él debe pronunciar directamente la voluntad-de servirle, el hombre debe someter por completo su voluntad a la voluntad de Dios, debe darse totalmente en cuerpo y alma, solamente así Dios puede trabajar a través de él, se pueden realizar cosas que aparentemente superan las posibilidades humanas.

Servir a Dios es la tarea más bonita y más exitosa de la tierra, pero parte de eso es la sumisión total. El hombre tiene que dejarse llevar y guiar, no debe hacer nada sin autorización, tiene que ponerse en la mano de Dios y querer que esté viviendo complaciendo a Dios, entonces Dios le captura y su camino será dirigido a partir de este momento. No hace falta que el hombre tema una equivocación, mientras da a conocer la voluntad divina a través de su petición cariñosa a tarear para Él. Es debido ser un hombre de caridad en tierra y lo puede hacer a cualquier hora y en cualquier sitio, en todas las circunstancias de la vida y frente todas creaciones ....

Y si se pone a disposición de Dios le va a admitir a una gran misión sirviente .... a contribuir al desarrollo espiritual del hombre. Será utilizado como herramienta divina, de transmitir Su voluntad a los semejantes. Pero se pide la rendición de la propia voluntad, porque es una misión mental, hace falta una voluntad fuerte rendir a la vida buena terrestre, es decir alejarse de anhelos corporales y ajustarse a lo espiritual. Y esa voluntad tiene que vencer todas las resistencias y sacar la fuerza continuamente de la unión intensa con Dios. Sino se puede encontrar esa fuerza de la voluntad no sirve para esta tarea. Dios sabe de la voluntad del hombre, de su capacidad y del provecho de la cual por voluntad libre. Y por eso Él dedicará a los hombres adecuados con Su gracia para poder trabajar para Él en tierra. Debe existir una devoción profunda y una voluntad fuerte en él, en él que quiere servirle en tierra de modo que se pone de reto la salvación del espíritu estorbado y ponerse en marcha cuando pide rezando la ayuda de Dios. Pero solamente pocos en tierra se ofrecen para este trabajo y por eso es una apariencia extraordinaria que Dios mismo enseña a un hombre de una manera que hace aparecer obviamente Su tarea.

La humanidad ya se alejado demasiado de Dios para poder tener un entendimiento para esto, aunque reconociera a Dios por Su palabra y no discutieran Su omnipotencia y amor. Pero cuando esa omnipotencia y amor se revelan en una señal, no reconocen a Dios ella, sino dudan que se revela obviamente y Él es un ser lejano para ellos. Pero Dios quiere acercarse a los hombres, quiere hacerles saber que pueden sentirle diariamente y cada hora, si se ajustan correctamente a Él, si le buscan y piden entrar en conexión con Él. Y acoge la ayuda de un ser humano voluntario que ha pedido antes Su cercanía y que debe y puede dar la prueba como Dios se pronuncia cuando el hombre se abre a Él.

Depende únicamente de su voluntad si es capaz de reconocerle y para cambiar su voluntad, si está alejado de Dios, debe ser enseñado, debe tener acceso al conocimiento divino y la voluntad divina para someterse entonces con voluntad libre, solamente entonces podrá sentir la cercanía de Dios y entonces podrá recibir fuerza para el desarrollo espiritual. Como esto es el último reto del hombre en tierra y significa igualmente la unión total con Dios hay que comenzar en un momento .... Hay que despertar el anhelo dentro del hombre de juntarse a Dios. Pero solamente se despierta si el hombre reconoce a Dios como el amor y esta es consecuencia de propia caridad. Pero como el hombre está desprovisto de cualquier conocimiento al principio de su incorporación humana, tiene que ser enseñado, primariamente debe saber de los mandamientos divinos y que realizandolos se pone en un estado que le permite un acercamiento a Dios. Tiene que animarse la creencia a Dios en él...

Y por eso Dios se revela una y otra vez al hombre, le da pruebas de Su amor, poder y sabiduría. Pero solamente se puede realizar a través de hombres para no forzar la creencia .... solamente es posible a través de hombres que no se resisten, sino sirviendole completamente. El hombre mismo es solamente una herramienta divina a través de él se muestra Su voluntad. Que es utilizado como herramienta es consecuencia de su devoción completa. Contra su voluntad nunca le llamarían para una tarea como ésta, porque está en medio de un flujo de gracia, pero para recibirlo necesita abrirse sino puede recibirla del total. Dios necesita servidores en tierra, pero hace falta su voluntad de servirle, entonces sirven para ser herramientas y su tarea en tierra es exitosa.

No hay ninguna obligación espiritual por parte de Dios a esos sirvientes, ellos tienen que aprobarlo con su voluntad con que fuerza y sabiduría el hombre puede actuar si se somete a la voluntad de Dios y si se recibe la gracia de Él. Debe ser un ejemplo para sus semejantes que le sirve de motivación, entonces pueden desarrollarse cuando empiezan su trabajo espiritual en su alma comenzando con su propia voluntad, si anhelan completamente consciente a Dios cumpliendo sus mandamientos. Entonces van a sentir la fuerza, van a reconocer y querer a Dios y llegar a su meta en tierra .... encontrar la unión con Dios como es su destino ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Angustia espiritual .... Gran sufrimiento terrenal .... Oración ....

B.D. 3361 from 9 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Hay una gran angustia espiritual en la tierra, y Mi amor no la puede desterrar, porque la voluntad de los hombres se resiste a Mi socorro. Hay un caos sin igual y, sin embargo, la humanidad no encuentra el camino de regreso hacia Mí, porque ya ha ido demasiado lejos y ya no Me reconoce. No tiene fe, vive sin amor y por lo tanto también sin reconocer la verdad. Los hombres están vivos y sin embargo están espiritualmente muertos; usan mal su mente y su voluntad de manera equivocada; reflexionen e investigan, piensan y actúan, pero sin consultarme; están en completa ignorancia de Mi voluntad porque no escuchan Mi Palabra si la acerco a ellos. No se dejan enseñar por Mí, sino escuchan a los que son ignorantes ellos mismos, ellos mismos no puede oír Mi voz porque les falta el amor, y su espíritu permanece sin despertar.

Y, sin embargo, creen estar en la verdad, o se conforman con lo que les ha ofrecido la tradición. Y no puedo traerles ninguna ayuda porque no la aceptan. Y las penalidades aumentarán, la gente ya no sabrá a dónde acudir y le faltará toda la fuerza para soportar el momento difícil que se avecina. Porque la angustia espiritual sólo puede remediarse a través de las penalidades físicas, a través de las penalidades terrenales y sufrimientos de un tipo extraordinario .... el propósito de estos últimos es que acuden a Mí en busca de ayuda para que pueda ayudarla, pero debo poseer su voluntad de antemano ....

Pero la voluntad sólo se volverá dócil cuando el hombre ya no tiene ninguna esperanza terrenal, cuando reconozca que ya no hay salida para él y que está irremediablemente perdido si no le llega ayuda desde lo alto .... la fe tiene que nacer de esta angustia .... cuando todo alrededor del hombre se derrumba, cuando sólo la vida le es deseable; entonces llamará al Quien, Que le dio la vida .... entonces abandona toda resistencia y se inclina ante el Señor y Creador, y luego orará ....

Y así de lejos tengo que llevar a la personas, a pesar de Mi amor .... precisamente porque las amo .... tengo que agravar las penalidades si no hay otra manera de conquistarlas, tengo que mantenerme escondido de ellas de antemano, para que entonces pueda revelarme a ellas. Tengo que dejar que se hundan si no toman Mi mano que quiere traerles la Salvación .... Aparentemente tengo que actuar sin piedad porque ellas no se sometan a Mi amor. Y, sin embargo, Mi amor está constantemente activo y preocupado por su salvación del alma.

Y es por eso que siempre envío a Mis mensajeros a aquellos que están en necesidades espirituales, que quieren huir del caos y no pueden hacerlo por sí mismos. Porque son demasiado débiles porque no creen y por lo tanto tampoco piden fuerza. Pero ellos mismos tienen que ganar la fe dejando que su intelecto se vuelva activo y reflexivo en la búsqueda de la pura verdad .... Entonces Yo Me revelaré a ellos y ellos también Me reconocerán tan pronto como Me muestren amor, que ellos muestran a través del amor desinteresado al prójimo .... Porque tengo misericordia de cada uno que es de buena voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Súplica en sinceridad y respuesta ....

B.D. 3362 from 10 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Pedid Mi gracia en oración y ciertamente no tendréis necesidad de morir de hambre o permanecer en angustia espiritual .... Cada súplica que Me es enviada desde la tierra por el bien de lo espiritual es escuchada, y considero a la persona según su fuerza de fe. Pero si Me rezáis con mucha intimidad, lleváis en vosotros la creencia firme de que puedo y quiero ayudaros, y entonces Mi gracia fluye hacia vosotros en una medida que tenéis que reconocerme por vuestra pacifica serenidad, porque Yo llevo esta paz en vuestro corazón, en cuanto Me queráis recibirme en él.

La sinceridad de la oración Me abre la puerta a vuestro corazón, en el cual miro a Mi alrededor y os animo a un mayor orden .... exhortándoos a amar y dándoos también la fuerza para obrar según Mi voluntad. Y todo lo podréis hacer, alcanzaréis vuestro objetivo espiritual si Me invocáis por gracia, por Mi ayuda, por Mi poder, que os he prometido con las Palabras: “Pedid, y se os dará ....” La necesidad terrenal debe oprimiros a veces para que reflexionéis espiritualmente. La necesidad terrenal es el medio para impulsaros a la oración sincera y también se remediará, si creéis ....

Pero quien Me reza por el bien de su alma, Me atraerá notablemente hacia él, estaré cerca de él, y lo guiaré de la mano, le daré a su alma el alimento que le permita reconocer Mi amor. Y ella sacará poder y fuerza de ello porque esta es Mi ayuda, que le hablo y le doy la prueba de que la escucho. Nunca dejaré en problemas a quien Me invoque, y por eso Me podéis pedir sin cesar, Yo os escucharé y os ayudaré porque Mi amor nunca se acabará ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enseñanzas mentales .... Conformidad con la Palabra de Dios ....

B.D. 3363 from 11 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

El mismo conocimiento puede abrirse al hombre a través de las enseñanzas mentales como lo imparten las revelaciones divinas, solo que este conocimiento se aborda principalmente como propiedad intelectual humana y eso no es tan fácil de creer. Pero saca de la misma fuente tan pronto como cumple las condiciones previas de las que Dios no se desvía .... si vive en el amor, anhela la verdad y escucha conscientemente hacia adentro, desde donde se le imparte la pura verdad. El mismo conocimiento se le abre, porque puede considerarlo como conocimiento en la medida en que está convencido de que está pensando correctamente, que su pensamiento le parece tener una respuesta clara a sus preguntas intelectuales, y que tampoco lo duda sino que cree. Así adquiere una creencia más convincente como la cual que le fue enseñada por su semejantes.

Y tan pronto como el ser humano se encuentra con personas que son igualmente serias en el esfuerzo, el intercambio de ideas resultará en un completo acuerdo, porque todas las personas que buscan a Dios y se esfuerzan serán guiadas a la verdad, y esta seguirá siendo la misma para siempre. Por lo tanto, eso también puede aceptarse como verdad sin vacilación, lo que es el bien de pensamiento de aquellos que están en el amor y se esfuerzan por Dios, porque estos siempre serán los candidatos a la pura verdad, porque Dios ilumina el pensamiento de aquellos, como Él lo ha prometido, que los introducirá a toda verdad a través de Su Espíritu ....

Y por eso la palabra que es enviada directamente a la tierra por el gran amor de Dios, que nace como obra visible por la voluntad de Dios, nunca contradiría las ideas de las personas que se esfuerzan por vivir según la voluntad de Dios. Solo que esta palabra tratará con más detalle las cuestiones intelectuales, superará a la otra en abundancia de sabiduría, para que sea también evidentemente reconocible como obra divina y cumpla su propósito en la tierra .... que las personas aprendan a creer en la omnipotencia, el amor y la sabiduría de Dios ....

Además pretende ser prueba irrefutable para la corrección del pensamiento de los hombres que llevan una vida recta ante Dios, porque en los últimos tiempos, en las severas aflicciones causadas por personas que se oponen a Dios, les será difícil afirmar su fe. Ellos mismos se volverán volubles y dudarán, y entonces Dios les saldrá al encuentro, vendrá en su ayuda confirmándoles la verdad y la justificación de su fe. Dependiendo de su madurez espiritual, las personas captarán la sabiduría divina .... Y es por eso que el nivel de conocimiento en el que se encuentran las personas individuales también es diferente.

Las verdades espirituales de significado más profundo sólo serán comprensibles para aquellos que se separan cada vez más de la tierra, de lo terrenal, y muchas veces dejan que sus pensamientos se desvían hacia el reino espiritual. Lo aceptarán sin dudar, aunque sea nuevo y desconocido para ellos, sus pensamientos no se opondrán, sino que se complementarán. Y los verdaderos seguidores de la Iglesia de Cristo se reconocerán por el hecho de que todos defienden los mismo, es esfuerzan por lo mismo y llaman propio el mismo bien de pensamiento, que también reconocen en ello la obra del Espíritu, que sólo imparte a todos la misma verdad, que la distribuye según la voluntad del hombre.

Y reconocerán también el gran de la gracia de Dios, que es sólo una confirmación para fortalecer su fe y hacerlos resistentes en el último tiempo .... Porque Dios toma precauciones, Él de las necesidades de los creyentes, conoce las necesidades de los creyentes, de sus debilidades y el peligro de sucumbir a ella. Y Él viene en su ayuda de tal manera que él Mismo es reconocido por aquellos que luchan por Dios, Lo aman y guardan Sus mandamientos, que llevan un estilo de vida según la voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conflicto de cuerpo y alma .... Cooperación de aquellos ....

B.D. 3364 from 12 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Lo que sirve para el bien del alma por lo general no será sentido agradablemente por el cuerpo mientras el alma y el cuerpo estén en conflicto entre sí. Porque el cuerpo demanda lo que es perjudicial para el alma, pero lo hace sentir mejor a sí mismo. Y si el alma ahora ha de progresar en su desarrollo, entonces mucho tiene que ser retirado del cuerpo para que el alma no se vea obstaculizada en su esfuerzo. Así que, en cierta medida, el sentir y querer deben ser desviados por lo fuerza de lo terrenal, es decir, el cuerpo debe ser tratado con renuncias y decepciones de todo tipo, de tal manera que el alma se aleje en su pensamiento de las cosas que agradan al cuerpo, y puede dedicarse a su tarea real, el trabajo sobre sí misma.

Es difícil para el alma por sí sola, y por eso Dios la ayuda en la medida en que el destino de la vida del hombre le depara muchas decepciones, por eso la vida se acerca al hombre de tal manera que el deseo físico es escasamente considerado, que los bienes y alegrías terrenales se pierden para él y que a través de esto el alma entonces tiene la oportunidad de progresar, es decir aprender a superar lo terrenal y desarrollarse progresivamente.

En cambio, es diferente cuando el alma y el cuerpo se esfuerzan por un desarrollo superior, cuando el cuerpo siempre cede al deseo del alma, si también participa en la obra del cambio, que es el propósito de la vida en la tierra. Entonces las renuncias y las desilusiones ya no son tan necesarias y, por lo tanto, también se pueden ahorrar al cuerpo; porque tan pronto como ambos .... alma y cuerpo .... se esfuerzan por Dios, según el deseo del espíritu en ellos, tampoco ellos se dejan disuadir nunca de este esfuerzo, aunque el mundo se les acerque con sus demandas o tentaciones. Han sido ganados para el reino espiritual, el espíritu en ellos obra demasiado poderosamente en ellos, y pueden estar en medio de la vida sin preocuparse, ya no vuelven a caer en el deseo de los bienes terrenales, sino que se alejan cada vez más de ellos a pesar de tenerlos, porque el bien espiritual les es más deseable en cuanto lo han recibido una vez.

Las desilusiones y los sufrimientos de todo tipo son, por lo tanto, siempre una advertencia contra el debilitamiento del esfuerzo espiritual, o se supone que deben contribuir a aumentar la actividad de la voluntad, para que el trabajo sobre uno mismo se realice con la mayor intensidad, porque se imponen mayores exigencias al hombre en el campo de la actividad redentora. Este trabajo requiere perseverancia y abnegación, y el ser humano debe ser educado para ignorar el cuerpo y que , por otro lado, formar la vida del alma de tal manera que corresponda enteramente a la voluntad de Dios, que el Espíritu de Dios pueda hacerse activo para hacerle capaz para la obra espiritual, que es redentora.

Sin embargo, si el cuerpo está listo para el mismo trabajo, entonces ni las alegrías ni los sufrimientos del alma son un obstáculo para el desarrollo superior, entonces la influencia del Espíritu divino en el alma es tan fuerte que nunca puede ser disminuida por impresiones. El esfuerzo espiritual siempre estará en primer plano y nunca cesará porque el alma está completamente dominada por el espíritu en sí mismo, y tampoco tiene la voluntad de evadir su influencia, sino más bien atrae al cuerpo hacia el área espiritual, ella lo determina a unirse a los impulsos del espíritu, es decir, a hacer todo lo que el espíritu pide al alma. Y así el alma y el cuerpo están subordinados al espíritu, y esto resulta en una maduración más rápida y por lo tanto también en capacidad especial para estar activo para Dios, es decir, participar en la redención de lo que está atado.

Sin embargo, de ninguna manera se obliga al hombre de hacerlo, pero la voluntad puesta en él es estimulada a través de constantes enseñanzas espirituales que llegan al hombre en forma de pensamientos y que son a su vez apoyadas o confirmadas por la Palabra divina, que como prueba del amor divino y de la omnipresencia se ofrece a las personas que quieren recibirla y seguir transmitiéndola. Pues esta Palabra concordará con los pensamientos de aquellos que trabajan conscientemente sobre sí mismos. Y este último será aceptado por Dios como obrero de Su viña, su vida terrenal será ahora llevada y su actividad espiritual bendecida, y nunca jamás será despedido del servicio de Dios.

Encontrará apoyo a través de personas que son del mismo espíritu; también se le proporcionará poder de una manera terrenal, mientras su vida se desarrolla de tal manera que no se ve obstaculizado en su esfuerzo. Así también los acontecimientos terrenales pueden aproximarse a él sin ponerlo en grave peligro espiritual, una vez que se ha ofrecido a sí mismo para servir a Dios. Entonces su cuerpo ya no se considerará tanto a sí mismo, sino que siempre y en todos los sentidos se someterá al alma y al espíritu; en la alegría y en el dolor escuchará la voz interior a través de la cual se anuncia el Espíritu de Dios, porque reconoce su propósito de la vida terrenal y está dispuesto a contribuir a la Redención de lo atado. La voz del espíritu penetra y, por lo tanto, ya no puede ser ahogada por sufrimientos o alegrías terrenales, y este último, por lo tanto, también pueden concederse al que se esfuerza espiritualmente sin poner en peligro grave su desarrollo ascendente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad correcta .... La oración correcta .... Un pensamiento corto ....

B.D. 3365 from 13 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

La voluntad correcta también garantiza la oración correcta .... El hombre a menudo no es capaz de reunirse para un diálogo íntimo con Dios, pero si su voluntad está dirigida hacia Dios, también superará tales estados de debilidad y será capaz de establecer la conexión una y otra vez con Dios, porque según su voluntad Dios Mismo viene hacia él y lo atrae hacia Sí Mismo, Le da la fuerza para aislarse y apagar toda perturbación terrenal, aunque sea por poco tiempo. Porque incluso un pensamiento sincero hacia Él es una oración que Le agrada, que Él evalúa en consecuencia.

Y el tiempo venidero presentará al hombre con frecuencia esta prueba de voluntad, porque lo asaltará de tal manera que le será difícil mantener un diálogo más largo con Dios en completa reclusión, y sin embargo, Él no dejará a Sus hijos en necesidad y sus hijos son todos los que se esfuerzan por Él, los que quieren vivir a Su agrado, los que aprovechan cada oportunidad para dialogar con Él, los que por eso oran de corazón, porque quieren pertenecerle y necesitan fuerza y ayuda para ello.

Dios sabe de la voluntad del hombre, y no exige una oración larga, sino una constante apertura de Su gracia, lo que sucede a través de un voluntad vuelta hacia Dios y un pensamiento suplicante de concesión de poder y gracia. Y cuanto mayor sea la necesidad, más de corazón tendrá que orar la gente, es decir, con más deseo tendrán que enviarle una súplica de corazón, encomendarse a Él y esperar Su poder de gracia ....

Una oración sincera tiene que partir del corazón, tiene que surgir de lo más profundo del corazón hacia la altura, no necesita una forma exteriormente reconocible, no necesita palabras bien escogidas .... el niño terrenal tiene que entregarse a su Padre con intimidad amorosa, presentarle con confianza su necesidad y pedir que se evite o que se le dé la fuerza para soportar lo que Dios le impone. Y el hombre cuya voluntad se esfuerza por Dios, también siempre podrá elevar sus pensamientos porque Dios Mismo sale a su encuentro porque ayuda a los que Lo anhelan ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una nueva directiva espiritual .... obras humanas ....

B.D. 3366 from 13 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Empujar a los hombres a una completamente nueva dirección espiritual es la meta de aquellos que no reconocen a Dios por sus vidas con falta de amor. Rechazan la creencia vieja e intentan reemplazarla por nuevas doctrinas, quieren liar la mente de la gente de modo que buscan encontrar contraargumentos y hacen surgir dudas en ellos para ofrecerles entonces la nueva doctrina espiritual y para ganarles con astucia y forzamiento. Porque no se asustan en conseguir su reto con remedios inadecuados, van contra los hombres rigurosamente que se mantienen fiel en su fe vieja, y dan premio a aquellos que les ofrecen sus servicios y que reparten con voluntad a su nueva doctrina. Y estas doctrinas están hechos por hombres, no se encuentra ni sabiduría ni amor en ellas; son doctrinas que solo intentan sacar el alma de los hombres, que van en contra del sentido de la vida humana, que no ven a su origen en el reino espiritual, sino niegan a todo lo espiritual y solo permiten metas terrestres. Y se ofrece a los hombres estas doctrinas de modo que no tienen la oportunidad de esquivar a su influencia, hacen depender sus vidas terrestres de la aceptación de estas doctrinas, y finalmente están delante de la decisión de aceptarla o rechazarla. Y esta doctrina espiritual encontrará aceptación por todos lados, porque incluye a las ideas de los hombres y esto vale para la mayoría de la gente. Porque los hombres se convierten cada vez más materialistas

y se alejan completamente del reino espiritual. Lo que por parte humana se les ofrece van a aceptar, regalos espirituales no reconocen como tal, se ríen de la palabra de Dios o se burlan, y cualquier explicación verdadera rechazan. En contra reparten pensamientos humanas, obras humanas con contenido falso y con falta de amor, y a la mayoría de la gente les gusta, y se va a desarrollar a una doctrina espiritual que se dirige completamente en contra de la pura doctrina verdadera, que no tiene nada en común con la doctrina de Cristo, porque rechazan a la doctrina del amor de Cristo. Y como el amor no es la primera cosa que se predica, se va a enfriar y se apaga a la sabiduría, la cual sin amor es impensable. Y cada vez más loco se convierte la mente de la gente, cada vez menos encontrarán la fuente del origen de Dios como punto de huida y por esto no se les puede transmitir a la verdad auténtica. La verdad tampoco se reconoce, pero el error se reparte, porque la humanidad ya no es capaz por la falta del amor a distinguir entre la verdad y la equivocación. Y por esto se deja empujar más hacia abajo, y cada vez más al estado de la incompetencia. Y es la oscuridad espiritual, reina la noche bajo la humanidad, y nadie anhela la luz .... Y por esto el adversario tiene un juego fácil .... La lucha contra la fe se lucha a través de todos los niveles, porque por todo reino la falta de amor y esto frena a los hombres a reconocer. Pero la obra humana no se mantiene .... va a desaparecer como todo lo que no proviene de Dios, después del gran caos, porque lo que se rebela contra Dios no tiene duración, y por esto será extinguido por Dios Mismo en cuanto llegue el tiempo de la disolución ....

amén

Traducido por Bea Gato

Mayor suministro de fuerza vital del oponente de Dios ....

B.D. 3367 from 14 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

La distancia de Dios significa falta de fuerza .... Sin embargo, la persona que está lejos de Dios puede disponer de fuerza en la tierra para realizar actos contrarios a Dios, pero entonces usa la fuerza vital que fluye a cada persona durante su vida en la tierra. La usa de la manera equivocada, no para una actividad amorosa, sino que desprecia su tarea real, reina en el desamor porque trata de fortalecer su poder en la tierra a través de sus acciones.

El aumento de fuerza vital ahora fluye hacia él desde la parte del oponente de Dios, lo que le permite llevar a cabo todo lo que le dice que haga. Pero el adversario de Dios siempre presentará al hombre un objetivo terrenal; con ello lo atrae a sus trampas, porque sabe que el hombre sólo persigue objetivos terrenales. Así que el hombre está mucho más conectado con este adversario, y esto muestra su lejanía de Dios. El estado de alejamiento de Dios es un estado de impotencia, que, sin embargo, no sale a la luz tan notoriamente en la vida terrenal, porque la fuerza vital aparentemente muestra lo contrario.

Por el uso de la fuerza vital el hombre debe adquirir la fuerza espiritual para sí, el poder de Dios, debe usar la fuerza vital para acercarse a Dios, en esto consiste el único propósito de la vida terrenal. Y si no se logra este propósito, el hombre desaprovecha la gracia de su última encarnación en la tierra, y tiene que expiar amargamente en el más allá, si ha llegado a darse cuenta de lo que se perdió en la tierra. Pero él nunca permanece sin amonestación y advertencia durante su vida terrenal, Dios se acerca a él una y otra vez, indicándole su verdadero propósito en la vida. Dios Mismo busca reducir la distancia y cambiar su estado de impotencia a lo contrario acortándole temporalmente su fuerza vital y dejándole sentir su debilidad para cambiar su opinión, para cambiar su manera de pensar y llevarle su corazón a Él.

Pero el oponente de Dios también usa su poder correspondiente a la voluntad del hombre .... lo apoya y le da fuerza una y otra vez, y de hecho tendrá más éxito cuanto más reacio el hombre sienta el acercamiento divino, porque ya ese rechazo interior de lo que Dios le ofrece le devuelve su fuerza vital en mayor medida, porque en esto consiste el poder del mal al que tiene derecho, que puede apoyar excepcionalmente a las personas que están sujetas a él con su fuerza, porque ellas mismas se abren a este poder desde abajo a través de su voluntad, su desamor y su pensamiento erróneo.

Dios lucha con las armas del amor, ciertamente también corteja por cada alma, pero siempre sólo por el hecho de que esta alma se vuelve activa en el amor, y así siempre le presenta a la persona, que debe ser activo en el amor, y así encuentra constantemente el rechazo, mientras que el oponente de Dios le presenta las ventajas que le reporta una acción sin amor, y él escucha de buena gana estas ideas. Y así la distancia de dios no se reduce, sino que se amplía constantemente, y la falta de poder aumenta constantemente, es decir, el ser humano se vuelve cada vez más incapaz de obrar en el amor y, por lo tanto, también de receptar el poder de Dios. Su condición se está volviendo cada vez más sin luz, porque ahora está completamente gobernado por la violencia cuyo esfuerzo consiste en separarlo todo de Dios y arrastrarlo a las tinieblas más profundas ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creencia en la obra de las fuerzas es una condición ....

B.D. 3368 from 15 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Las personas se cierran a sí misma del conocimiento correcto si no creen en la obra de las fuerzas espirituales, porque la creencia es la primera condición para que puedan obrar. Si el hombre ha de llegar al reconocimiento, entonces sus pensamientos deben ir en la dirección correcta, ya que también pueden tomar una dirección diferente, porque la voluntad del hombre es libre por la voluntad de Dios. El punto de partida del pensamiento es siempre el reino espiritual, desde allí el pensamiento fluye hacia el ser humano y es absorbido por su voluntad y procesado o rechazado por su mente. Y dado que las fuerzas del bien y del mal están activas en el reino espiritual, las corrientes de pensamiento también serán correspondientes, pueden ser aceptadas o rechazados según la voluntad de la persona, porque su voluntad se cierra o se abre a la afluencia del pensamiento.

En cuanto el ser humano ahora crea y se esfuerce por el bien, se abrirá también a las influencias mentales de las buenas fuerzas espirituales y estás podrán ahora instruirle e iluminarle sobre su propia actividad y sobre su fuerza y amor, y si el ser humano reflexiona mentalmente sobre estas iluminaciones, entonces esto significa una aceptación de lo que se le ofrece .... Cree que los seres de luz pueden y quieren ser activos para guiarlo a la cognición.

Pero las malas fuerza también pueden tener un efecto sobre él y darle los pensamientos en una forma que él cree que es el originador de estos pensamientos, y comprensiblemente estos serán tales que negarán toda conexión del reino espiritual con la tierra y toda obra de los seres maduros para el bien de los hombres, de modo que hacen al hombre insensible a las buenas influencias y el hombre se cierra a ellas porque no cree en su poder y fuerza.

Entonces estos seres de luz ya no podrán expresarse. No encontrarán un oído comprensivo, y no se puede impartir ningún conocimiento a la gente por la fuerza. Y es por eso que las personas siempre caminarán en la oscuridad del espíritu mientras no contacten con los seres que traen la luz a través de su voluntad, la cual, sin embargo, presupone creer en la obra de esas fuerzas. Esto también puede expresarse inconscientemente cuando el ser humano anhela y espera la iluminación interior, creyendo que el pensamiento correcto le traerá la iluminación, aunque desconozca el origen del pensamiento. Pero esta ignorancia es entonces sólo un estado que se remedia rápidamente, porque el deseo de conocimiento es al mismo tiempo una concesión de un poder que puede impartirle el conocimiento y por lo tanto también una apertura de sí a este poder.

Tan pronto como el hombre crea en el amor de Dios, también se le será fácil creer que este amor puede y aumentará su conocimiento y que Dios tiene muchas posibilidades de transmitirle este conocimiento. Entonces tampoco le es inaceptable el pensamiento de que Sus mensajeros y siervos en el reino espiritual son los portadores intermedios de la verdad pura y que Dios también encuentra la posibilidad de dirigir esta verdad directamente a la tierra. Porque quien cree en Dios, también creerá en la obra fuera de lo común, si considera la gran necesidad espiritual, el estado de alejamiento de Dios y la ignorancia del pueblo. Creerá que Dios usa poderes espirituales que, en Su nombre, cuidan de aquellos que son de buena voluntad y le piden ayuda. Pero el conocimiento de la pura verdad es una ayuda, el estado de reconocimiento es también un estado de fortaleza al mismo tiempo, porque la cognición correcta da fuerza y hace feliz ....

Pero si el ser humano no cree en la posibilidad de una transmisión de fuerza a través de los seres espirituales, entonces está completamente expuesto a la embestida de otros pensamientos, los cuales considera como su propia actividad de pensamiento, pero que también tienen orígenes espirituales y solo que aumentan aún más su oscuridad espiritual. Entonces no se le enseña con la verdad, sino que siempre se le empuja a un pensamiento erróneo, y entonces ya no encuentra su camino, hasta que finalmente lo niegue todo y ya no quiera reconocer a Dios y Su obra. Es ciego de espíritu y no puede ser ayudado, porque como no cree, no se dirige a Dios ni a las buenas fuerzas en busca de ayuda, y por eso cierra su corazón a toda buena influencia; porque un poder tiene que ser reconocido, de lo contrario no puede hacerse efectivo según la voluntad de Dios, Quien también al hombre el libre albedrío para poder abrirse o cerrarse a la afluencia de poder ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esfuerzo del oponente de Dios para enajenar a los hombres de Él ....

B.D. 3369 from 16 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

El desarrollo espiritual en la vida terrenal es tan extremadamente importante y, sin embargo, en su mayoría es ignorado, y este es la obra del oponente de Dios, cuyo objetivo es impedir, tanto como sea posible, que los humanos reflexionen sobre su propósito real de su vida terrenal. Soló la reflexión activa lleva al hombre a la meta, lo lleva en muy poco tiempo a reconocer su tarea. Pero tan pronto como las exigencias del mundo se acercan a él de tal manera que reclaman por completo su pensamiento, el oponente de Dios ha logrado su objetivo de apartarle de cualquier pensamiento espiritual, y el ser humano ya no hará ni lo mínimo por su alma, porque no sabe nada acerca de la necesidad de ella.

Porque para trabajar sobre su alma, el hombre debe saber que ésta está en un estado deficiente. Debe imaginar la causa de la misma, también debe conocer las consecuencias y reconocer las primeras en un estilo de vida terrenal incorrecta .... solo entonces se esforzará por cambiarse a sí mismo y así comenzará a trabajar en su alma. Pero el oponente de Dios trata de impedir todo esto poniendo la vida terrenal en primer plano y aprovechando cada oportunidad para atraer a la gente con lo que pertenece al mundo. Y el hombre cede demasiado voluntariamente a las tentaciones mundanas, se deja atraer y las sigue, luchando por las alegrías y los bienes del mundo, dejándose completamente cautivar por el mundo.

Una persona que todavía encuentra placer en el mundo, nunca reflexionará seriamente sobre el significado y propósito de su vida terrenal, nunca cuidará de su vida interior, sino que siempre prestará atención al exterior; disfrutará de la vida al máximo y nunca perderá la oportunidad de ayudar al cuerpo a disfrutar mientras no piensa en su alma en absoluto, y es por eso que nunca puede desarrollarse hacia arriba tan pronto como presta demasiada atención al mundo, porque este es parte de aquel que quiere destruir el alma, que cree que puede empequeñecer la fuerza y el poder de Dios y por eso también busca alejar al hombre de Dios.

Y la humanidad le sigue de buena gana, no se defiende, no se niega, sino que hace todo lo que le exige el adversario de Dios y se cree muy fuerte en su poder. La voluntad de la gente misma aumenta este poder, el ser humano se entrega al poder contrario de Dios donde debe y puede resistir si eleva sus pensamientos a Dios y Le pide poder de Él. Porque con bastante frecuencia se le dice lo que debe y no debe hacer, con bastante frecuencia se le presenta su propio propósito en la vida y se le anima a pensar en ello.

Si no lo hace, es su culpa, porque Dios verdaderamente no deja faltar oportunidades donde el hombre pueda llegar a reconocer el propósito de su vida. Si el hombre deja pasar estas oportunidades debe responder por ellas, como a la inversa, la gracia sobre la gracia fluye hacia él, si se esfuerza por cumplir su tarea de vida por su propio impulso y eleva sus pensamientos a Dios. Porque Dios se apodera de toda mano extendida que se eleva hacia Él en suplica, como tampoco nunca obliga a la voluntad de la persona a inclinarse hacia Él si se esfuerza hacia Su adversario ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Finalización de la lucha .... Separación espacial ....

B.D. 3371 from 17 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Lo que sea de vuestro uso lo vais a experimentar en cuando os dejéis instruir por Mí y en cuando escucheis Mi voz que suena silenciosamente dentro de vosotros .... Estáis muy equivocados sobre el seguimiento de los acontecimientos mundiales, pensais que uno de los gobiernos opositores mundiales saldrá ganando del forcejeo, pero Mi voluntad lo determina de otra manera, porque no veo el bienestar físico, sino la salvación de las almas debería promoverse y eso condiciona una remodelación total de la vida y eso solamente se realiza en cuando todos los planes terrestres son obsoletos y los hombres están confrontados con un fenómeno extraordinario que agita sus pensamientos. Una finalización normal de las luchas entre los pueblos no llevaría a una cambio en la forma de la vida habitual, además ninguno de los gobiernos hostigados es sin culpa de modo de que de modo la victoria no pertenece a nadie de ellos. Por eso cruzo los planes de los hombres, igual que resultado tienen .... haré obsoleto sus expectativas y llevaré una solución que no está esperado ni deseado por nadie, porque terminaré la lucha de una manera que no se puede llevar más adelante aunque los hombre estarían dispuestos.

Puesto que Yo los separo uno del otro espacialmente, crearé obstáculos naturales que no se pueden superar fácilmente. Quitaré al hombre la posibilidad de seguir luchando uno contra el otro. Y así se cancela la lucha de los pueblos, no habrá resultado, no habrá victoria de un poder, sino la humanidad verá que su poder ha terminado y hay que reconocer el poder divino en este resultado. Traeré el final para castigar severamente a los culpables porque se vean decepcionados en su sentido como triunfadores, para que se vean débiles y sin éxito enfrentados con gran penuria y gran pobreza. Y este final ya he proclamado hace mucho tiempo para que los que todavía dudaban veían la verdad de Mis palabras aprobada.

Pongo un fin en cuando la cima de la crueldad se ha alcanzado por parte de los hombres a que el mundo reconozca de que haya un Dios en el cielo, el que castiga el pecado, el cual emerge muchas veces .... a que entiendan de que no es el hombre que determina el final sino Yo mismo .... y de otra manera que el hombre se lo espera. Y la hora ya no está lejos .... Y Yo me anuncio a los que creen en mi intervención y saben de mi intención, a ellos doy la orden de avisar a los hombres y los mando como profetas a la humanidad. Entonces tiene que ser avisado antes porque nunca dejaría pasar la humanidad por un acontecimiento grave sin haberla informado para que pueda pensar en su salvación de su alma seriamente y para que pueda prepararse. Porque nadie sabe quién será afectado .... Mi intervención reclamará innumerables víctimas por todo donde tenga lugar ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Expiación de Jesucristo ....

B.D. 3375 from 22 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Fue un acto sobrehumano que el hombre Jesús realizó por sus semejantes pecadores que se dejó clavar en la cruz sin ser culpable. A través de Su perfección tuvo el poder y la fuerza a Su disposición para destruir a Sus enemigos y evitar la vergonzosa y dolorosa muerte en la cruz de sí misma. Podía demostrar Su inocencia en cualquier momento y, sin embargo, dejó lo que Le sucediera lo que Le hacían los semejantes pecadores. Se dejó apresar y conducir a la muerte, para escarnio y mofa del pueblo.

Sufrió indeciblemente y murió la muerte más agonizante .... y eso por amor a la humanidad para redimirla .... Soportó sufrimientos inhumanos para ofrecer a Dios una expiación por la culpa excesiva del pecado que los hombres mismos habían cargado sobre ellos mismos. Porque Jesús sabía de las terribles consecuencias que conllevan estos pecados; sabía que los hombres perdían la felicidad eterna, que no se liberarían nunca de su estado desterrado y que tendrían que languidecer por eternidades cuando entrarían al reino del otro lado sin ser redimidos después de su muerte física ....

Estaba unido a Dios a través del amor, Su espíritu estaba unido al Espíritu del Padre .... Y por lo tanto también era sabio y poderoso .... Y reconoció las tinieblas en las que caminaba la humanidad, reconoció la debilidad y la impotencia, aunque los hombres se creían fuertes y llenos de superioridad. Vio la necesidad espiritual, vio sus almas bajo el poder de Satanás y quiso traerles ayuda .... luz y fuerza y una voluntad fuerte ....

La humanidad misma no era digna de eso, y dios no podía obsequiarla con un don que requiere pureza de corazón y amor profundo. Porque Dios es justo, y Él distribuye Su don según el mérito y la dignidad. Y así ella nunca podría llegar a poseer este don de la gracia .... Luz y fuerza y una voluntad fuerte .... si un hombre lleno de amor no hubiera tenido piedad de ella, Quien Se ofreció a Sí Mismo a Dios a través de Su sacrificio en lugar de aquellos a quienes quiso redimir de su necesidad espiritual.

Y este hombre era Jesucristo, un purísimo ser de luz, Que Se encarnó como hombre para sufrir y morir por los pecados de los hombres. Su pureza aumento Su grado de sufrimiento, pero Su amor por los hombres fue muy grande, y por eso realizó la Obra de Redención por Su propia voluntad, porque quiso sufrir por los hombres para evitarles el sufrimiento y comprarles la felicidad eterna, que habían perdido por el pecado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Abismo infranqueable .... Obra de Redención de Cristo ....

B.D. 3376 from 23 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Los hombres que viven sin amor y sin fe en Jesucristo como divino Redentor están separados de Dios por un abismo infranqueable .... Para ellos no hay un camino a Dios, pues sólo el amor es el puente hacia Él, y sólo la fe en Jesucristo ayuda a construir este puente, porque quien cree en Él, también vivirá según Su mandamiento y practicará el amor, y este vuelve a establecer la conexión con Dios. No hay otro camino, y quien no quiera ir por el camino del amor, nunca podrá llegar a Dios.

Pero el hombre Jesús ejemplificó el camino del amor en la tierra, Él salvó la brecha a través de Su Obra de Redención para los hombres, para que ahora todos puedan cruzar este puente si creen en Él y guardan Sus mandamientos. Y es por eso que la vida en la tierra ya no es desesperada, porque el Amor Eterno Mismo ha mostrado un camino que lleva a Él por encima de este abismo hasta ahora infranqueable, y porque da a todos la oportunidad de caminar por este camino .... a través del reconocimiento de Cristo y de la Obra de Redención y por lo tanto la recepción de Sus gracias adquiridas .... una voluntad aumentada y fuerza aumentada ....

Nadie podía salvar la brecha con sus propias fuerzas, pero a través de la Obra de Revelación el hombre puede multiplicar sus débiles fuerzas, será capaz de reunir una voluntad que vence los mayores obstáculos. Pero la fe en Jesucristo debe llevar absolutamente al hombre a pedir Su don de gracia, debe dirigirse a Él en oración por Su ayuda, y le será concedida porque el hombre Jesús murió en la cruz por ello, para que de ahora en adelante no esté entregado sin fuerza a merced de la voluntad de aquel, quien como oponente de Dios ha creado este abismo infranqueable para separar a los hombres de Dios.

Y dado que Dios es el Amor Mismo, Su oponente determina los hombres al desamor y a través de eso los apartó cada vez más de Dios. Y por eso el hombre Jesús se puso a luchar contra este oponente de Dios .... También trato de apartar a los hombres de él dándoles el arma más segura, animándoles a obrar en el amor porque esto garantiza el acercamiento a Dios y, por lo tanto, también debe ser un puente a Él Mismo. Pero es por eso que debe ser reconocido de antemano, de lo contrario Su Obra de Redención tampoco será reclamada y entonces la brecha entre el hombre y Dios sigue siendo insalvable.

Sólo el hombre amoroso comprende el significado de la Obra de Redención, y también sabe del poder del amor, sabe de las gracias que Jesucristo adquirió para los hombres. Y también trata de ganar a los semejantes para una vida de amor, también trata de guiarlos al puente que es la única que lleva a Dios, que reduce la distancia inconmensurable entre las personas a Dios. Y luego participa en la Obra de Redención que Cristo comenzó con Su muerte en la cruz, pero que nuca terminará y que continuará tanto en la tierra como en el más allá hasta que el abismo haya sido superado y el alma haya encontrado la unión con Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de las revelaciones de Dios ....

B.D. 3377 from 24 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Para acercar a los hombres de las verdades de la fe, Dios Se revela a ellos sirviéndose de un hombre a través del cual habla a todos los hombres. Se les da a conocer, es decir, Se expresa reconocible, para que el hombre, si quiere, pueda llegar a tener una fe profunda en un Ser, Que es sumamente perfecto, Que está lleno de amor, sabiduría y omnipotencia y Que Se encuentra en la más estrecha relación como Poder creativo con Sus criaturas.

Esto surge perfectamente de Sus revelaciones, pero el hombre es libre de creer en ello o no; y por lo tanto, lo que debe creer le es impartido por Sus revelaciones; pero nunca se le manifestará de tal manera que tiene que creer. Depende únicamente de su voluntad si el conocimiento que se le imparte se convierte en una convicción interna y, por lo tanto, se convierte en un creyente. Y es por eso que las revelaciones de Dios se guardan de tal manera que nunca significan una compulsión a creer. Ciertamente podrán ser reconocidas como revelaciones divinas si el hombre anhela seriamente la verdad, es decir, a Dios; pero también pueden presentarse como obra humana, como pensamiento humano, y se le da completa libertad al ser humano en cuanto a cómo él mismo se adapta al respecto.

Pero como la creencia en Dios es absolutamente necesaria para llegar a la cima, Dios también se revela una y otra vez para dar a la gente conocimiento de Sí Mismo, de Su gobierno y obra. Y apela al intelecto del hombre para que procese mentalmente el conocimiento que se le ha impartido y a través de eso alcance la fe correcta. Porque tan pronto como el hombre descubre conexiones que pueden reconciliarse con la naturaleza de Dios, es decir, que revelan el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, acepta lo que se le ofrece como creíble. Y ahora él mismo trata de establecer la conexión con este Ser más perfecto.

Y este es el propósito de las revelaciones de Dios que los hombres que Lo buscan vayan por el camino correcto y así también Lo encuentren. Deberían poder creer por convicción, y eso incluye un conocimiento que les fue impartido, que han procesado mentalmente y ahora también reconocen como verdad. Porque lo que Dios requiere de los hombres que crean, debe ser transmitido a ellos de alguna manera. Pero Dios Mismo nunca puede hablarles obviamente, porque esto no sería una libertad espiritual, sino más bien una compulsión que no podría llevar a las personas a un mayor grado de madurez. Aunque esto sería una prueba convincente, todavía sería inútil, porque entonces el hombre se vería obligado a llevar una forma de vida al agrado de Dios, pero tal forma de vida debe ser el resultado de un profundo amor a Dios.

Porque sólo el amor puede llevar hacia arriba, pero el amor debe nacer en el corazón, en la más plena libertad de la voluntad, si es divino y ha de llevar a Dios. El amor es también la clave de la sabiduría, es decir, solo la persona que ama reconoce la verdad y, por lo tanto, solo la persona que ama llegará a la creencia correcta. Pero Dios predica el amor a través de Su Palabra, y todo lo que anuncia a los hombres a través de Su Palabra, por tanto, será recibido con fe si no se apaga el amor. Pues Dios Se revela para educar a los hombres al amor, para hacerlos creer, para que pueda acercarse a ellos con Su don de la gracia, que está destinado a ayudarlos al avance espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Seres vivos .... Actividad .... Estado obligatorio .... Libre albedrio y servir en amor ....

B.D. 3378 from 25 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

La voluntad de vivir anima a todos los seres, es decir, toda esencia de ser se esfuerza por ser activa porque originalmente era poderosa y podía usar su fuerza ilimitable. Y es por eso que el estado de inactividad es muy doloroso para la esencia de ser, porque contradice completamente la naturaleza y el propósito real. Es por eso que es constantemente empujada a estar activa, pero se le impide hacerlo en el estado ligado, especialmente en la materia sólida, y esto causa un gran tormento para la esencia de ser. La falta de fuerza es por lo tanto lo primero que hay que remediar para hacer soportable el estado del ser, y el menor suministra de energía lo deja ser activo y revela vida .... es decir, todo ser vivo, desde la planta más pequeña hasta la obra de creación más evolucionada, el hombre, es un receptor de fuerza y es capaz en diferentes grados de realizar una actividad y, por lo tanto, hay vida en ellos.

La actividad de todo ser viviente, aparte del hombre, está determinado por Dios, y los seres vivientes cumplen su destino según una determinada ley imperativa, es decir, se subordinan a la ley natural divina, según la cual se le asigna un destino a toda obra de la creación que debe cumplir. Pero el impulso de vivir es tan fuerte en la esencia de ser que no se opone a esta ley, sino que cumple su propósito porque le permite volverse cada vez más activo. Y es por eso que toda en la creación muestra una intensa actividad, todo prueba la vida, excepta la materia dura, que parece estar muerta, pero también incluye la vida que aparece tan imperceptiblemente al ojo humano que apenas se nota y, por lo tanto, la materia se considera sin vida, sin serlo.

Pero cuanto más se desarrolla la esencia de ser, más reconocible es su actividad, su vida, para el hombre para quien esta vida en cada obra de creación debe ser también una ocasión para reflexionar sobre el propósito que tiene que cumplir toda la creación. Porque el ser humano como tal es capaz de reflexionar al respecto, mientras que los demás seres vivos todavía carecen de esta capacidad. Pero el hombre es capaz de ser activo en un grado mayor, y eso por su propia voluntad. La fuerza vital le afluye constantemente que puede usar para un actividad constante, por lo que se ha acercado considerablemente al estado del ser creado originalmente, y ahora puede evaluar la última etapa para alcanzar la libertad completa y la fuerza ilimitada, para crear y ser creativo de nuevo como estaba previsto originalmente.

Pero la actividad que el hombre realiza en la tierra debe ser un servicio en el amor .... Sólo esto determina si el ser alcanza la verdadera vida. También puede abusar de la capacidad de estar activo en la vida terrenal al crear y ser creativo en el desamor, al usar su fuerza vital en perjuicio de los demás seres humanos, porque tiene libre albedrio, ya no está en un estado de obligación, obligado a una actividad específica, sino que puede elegirla libremente, pero también debe ser responsable de ella y asumir las consecuencias.

Un hombre que usa mal su fuerza vital aún no querrá renunciar a ella, no querrá terminar con su vida terrenal; siente que después toda la fuerza será retirado y por lo tanto teme la muerte, el cese de su estado de poder, mientras que la persona que está activa en el servicio del amor está igualmente convencida de que un mayor poder está disponible para ella en la vida del más allá, de modo que voluntariamente renuncia a la vida terrenal en aras de la vida eterna. Es estado de estar lleno de poder siempre significa vida, pero la falta de poder significa muerte .... El ser teme a la muerte y desea la vida .... Pero no hay vida sin Dios, y Dios es el amor .... Entonces el ser tiene que estar en el amor para poder vivir. Pero si ignora el amor, entonces la muerte, es decir, la impotencia es su destino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vida terrenal no es más que un momento en la eternidad .... Alegrías y sufrimientos ....

B.D. 3379 from 25 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

La vida terrenal es solo de corta duración, incluso cuando el hombre llega a la vejez, porque es una fase en la eternidad que puedo contarse como un momento. Y todo lo que el hombre tiene que experimentar en términos de alegría y sufrimiento pasa como un momento fugaz y siempre deja atrás solo el recuerdo. Sin embargo, cada momento puede tener un efecto para toda la eternidad .... Pero Dios ha pensado cuidadosamente en el destino de cada uno, y Su amor lo ha formado.

Por lo tanto, nada será sin sentido y sin propósito, lo que el ser humano tiene que pasar; traerá la salvación al alma tan pronto como se entrega a la guía divina, y sin quejarse se somete a su destino. Dios quiere lograr la completa sumisión del hombre, porque sólo entonces puede obrar en él; Exige una devoción completa a Sí Mismo para poder inundar el alma humana con Su amor .... Y por eso su corazón tiene que renunciar a todo deseo que no sea para Él ....

La vida en la tierra es corta y hay que evaluarla, hay que aprovecharla para la unión completa con Dios, y cada día se desperdicia donde los objetivos terrenales mueven el corazón humano. Y es por eso que muchas veces Dios quita de las personas que ellas mismas no quieren renunciar por su propia voluntad, para entonces ofrecerse a Sí Mismo en sustitución de lo que tienen que renunciar. Y el ser humano entonces verdaderamente no está en desventaja, cambia algo pequeño por algo valioso, y será sumamente feliz una vez que reconozca cuán amorosa fue la guía de Dios, que quiso ayudarlo a alcanzar la felicidad eterna.

Porque en esto consiste Su amor y gracia, que Él deja gobernar Su sabiduría, porque reconoce lo que es útil para el alma humana y lo que podría perjudicarla para siempre. Él tiene Su mana protectora sobre sus hijos, que se esfuerzan por Él y que corren el peligro de alejarse de Él porque el mundo se acerca a ellos con todas sus tentaciones. Pero el ser humano debe dejarse completamente confiado en la guía divina, debe saber, que Su amor ha determinado el curso terrenal y que un día Le estará agradecido cuando termine el corto tiempo en la tierra, que es solo un momento en la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Erupciones... Fuerzas de la naturaleza... Orden divino...

B.D. 3380 from 27 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Se está preparando un acontecimiento que ha sido determinado desde la eternidad, que se basa en la voluntad de Dios y es provocado por la voluntad humana, pero sin conocimiento de los efectos de lo que los hombres han ideado. Cada vez está más cerca el momento en que fuerzas que han sido liberadas por la voluntad humana se unen, y que ahora se unen para realizar algo para lo cual tienen el consentimiento de Dios, Quien sopesa cuidadosamente la causa y el efecto y ayuda a las fuerzas espiritualmente subdesarrolladas de Su parte, donde estas son acosadas por las acciones humanas...

Nada sucede en el universo sin la voluntad o el consentimiento de Dios. tan pronto como la voluntad humana impide el desarrollo ascendente de lo espiritual en las obras de la creación, Dios mismo le da a este espiritual el derecho y el poder de defenderse, y esto sucede de tal manera que poderes inimaginables se desdoblan y se ponen incontrolables al destruir la materia más sólida y así creando un caos para vengarse de su curso interrumpido de desarrollo.

Lo que está ocurriendo en el interior de la tierra como consecuencia de destrucciones y aniquilamientos por parte de la voluntad humana se hará reconocible en muy poco tiempo, porque imparablemente se preparan erupciones que se están produciendo con una violencia que la gente aún no puede imaginar. Cada violación del orden divino tiene un efecto perjudicial sobre la humanidad y también sobre las creaciones terrenales, porque la ley de Dios tiene como objetivo la conservación o el desarrollo ordenado de lo que Él ha creado. Si esta ley es violada, entonces esto también resulta en la disolución o perecer de lo creado, pero para el horror de aquellos que no respetan la ley divina... de las personas, que como seres alejados de Dios, ya no aceptan nada que haya surgido del orden divino.

Y la gente ha llegado a este bajo nivel de madurez porque se entregan a los poderes de las tinieblas y hacen lo que les piden. Destruyen las creaciones en un ciego odio contra el prójimo, e incluso lo espiritual aún desterrado se indigna porque no sienta la liberación ilícita de su forma como redención y, por lo tanto, se pone rabioso y furioso en su libertad. Y la voluntad humana penetra profundamente en el reino de lo espiritual, que todavía está en el comienzo de su desarrollo, y esto toma venganza. Es un acto de la mayor agitación que Dios rara vez permite en la medida en que aparecerá. La obra de las fuerzas es de corta duración, pero causara un daño inimaginable.

Dios entonces destierra de nuevo lo espiritual que se está librando y lo restringe de más rabia y furia. Pero le concede libertad en la medida en que sea necesario para hacer que la humanidad que sobrevivió el acontecimiento piense diferente. Porque en esto consiste el propósito de la obra de destrucción de Dios, que reconozcan su pecado de violar el orden divino y buscan mejorarse... Porque todo lo que sucede es solo un medio para reconquistar lo espiritual que se esfuerza por alejarse de Él, es un recordatorio y una referencia a la omnipotencia de Dios y, aunque no se reconozca, una prueba del amor divino que quiere ayudar a las personas que se han perdido hasta las profundidades más profundas del vicio y la maldad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Combatientes de Dios ....

B.D. 3383 from 29 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Con fuerza y valentía debéis defender a Mi palabra ante el mundo, nadie debéis temer y no dejar surgir ninguna debilidad, porque estoy con vosotros siempre, y no os puede pasar ningún mal mientras Yo no lo permita .... Y os necesito, por eso no permito que se acerquen hombres que ponen en peligro vuestra vida seriamente. Porque necesito trabajadores que elaboren para Mi en los próximos tiempos. Es la última posibilidad de reclutar por Mi reino, es la última ocasión para que los almas perdidos encuentren con vuestra ayuda el camino hacia Mi, y por eso no voy a permitir el acoso y la amenaza de aquellos que quieren venir ayudando a los semejantes, que transmiten a Mi palabra entre ellos, que defienden a Mi nombre y que a través de ellos podré hablar a los hombres. Haceis falta, Mis servidores en la tierra, y por esto os acompaño continuamente por vuestra protección. No adais ningun paso solo, os acompaño en todos los caminos. Guío vuestros pasos hacia aquellos que necesitan vuestra ayuda, tomo parte en vuestro destino, el cual estoy formando Yo mismo y que se acerca según vuestra determinación. Bendigo vuestro trabajo terrestre que vale al bienestar espiritual de los semejantes .... De hecho podéis seguir realizando sin preocuparse vuestro tarea terrenal, no tenéis que temer ningún ataque que os debilitaría para realizarla, y vais a poder recurrir a fuerzas extraorbitantes si solo queréis aceptarla .... Y ya no dura mucho tiempo más que vuestra misión comenzará y que tenéis que hablar abiertamente de Mi reino .... Todavía vuestro trabajo va en secreto y en círculos pequeños, pero la angustia del tiempo pide un esfuerzo abierto por la creencia, por Mi palabra .... por Mi doctrina de amor, la cual estaría en peligro de ser extinguida si la voluntad humana podría realizarlo. Y entonces vuestra voluntad debe ser fuerte y lleno de valentía, entonces debéis hablar sin miedo como se lo da vuestro corazón, porque entonces soy Yo que habla a través de vosotros, entonces Yo quiero utilizaros como herramienta y protegeros también, hasta que vuestra misión esté terminada. Mi voluntad está activa dentro de vosotros, porque vuestra voluntad está sometida a la Mía. ¿Y estáis creyendo que dejo ganar el adversario sobre Mis combatientes? ¿Estáis creyendo que permito que solo uno de los Míos este capturado por Mi enemigo? Quien lucha en Mi lado está protegido por el escudo Mío, y ningún arma le podía herir, no podrá ser combatido por fuerza ni por trucos, recibirá a Mi fuerza y seguir adelante paso por paso, porque lucho al lado suyo y gano al enemigo. Y para esta lucha aproximada estoy enseñando antes a Mis combatientes ....

En Mis filas solamente se lucha con el arma del amor, con la espada de la boca se ganará a la victoria, Mi escudo de la creencia desviara a todas flechas que podrían herir a Mis combatientes y ninguno va a caer mientras está luchando en Mis filas, porque tengo poder sobre todos, y me tiene que obedecer también la armada de Mi adversario en cuando Yo lo pida. Pero dejo la libertad a cada uno, pero aquel que lucha conmigo, no tiene que temer a ningún adversario, porque Mi poder exterminará a todos que se me enfrenten. A los Mios no dejo caer en sus manos, aunque el enemigo esté en la mayoría. Porque de Mi sale una fuerza grande, y los que están cerca de Mí serán llenados por esa fuerza, y ahora usarán estos armas, van a hablar y así luchar con la espada de la boca, y voy a meter a cada palabra en su boca a que no se quede sin impresión .... Voy a instruir a cada uno de lo que debe hablar para que se rompa la voluntad del adversario y que pasan de su campamento al Mio, aquellos que se han quedado rellenados por la fuerza de Mi palabra que fue pronunciada por vosotros y lucharan bajo Mi bandera contra el mal. Y estaré a vuestro lado, visible e invisible y fortaleceros en cuando vais contra el enemigo y luchar por Mi ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lo espiritual creado primordialmente y su caída ....

B.D. 3386 from 31 de diciembre 1944, taken from Book No. 44

Lo espiritual creado primordial estaba en la más alta perfección. Había salido de la voluntad de Dios en la más alta perfección, estaba dotado de todos los dones, estaba lleno de poder y fuerza, porque fue creado a imagen de Dios, en quien Él Mismo se complació y que, por lo tanto, tuvo Su amor completo. Su amor dio la luz a algo que quería hacer feliz, y la sabiduría y la fuerza sin igual se expresaron en lo espiritual creado. Y este espiritual creado originalmente estaba en el libre albedrio, porque la perfección no se puede pensar sin libre albedrio.

Pero el libre albedrio llevó a la esencia a la caída .... Porque una cosa diferenciaba lo espiritual creado de su creador .... Obtuvo su fuerza de Dios, Quien Mismo es la fuente de toda fuerza desde la eternidad. Y lo espiritual no quiso aceptar esta diferencia. Su fuerza y su poder eran inagotables que creía poder separarse del centro de fuerza, que creía poder existir como donante de fuerza y, por su propio poder, disminuir el poder de Dios, es decir, quería someter a Dios Mismo. Y como estaba en el libre albedrio, dios no lo impidió en sus esfuerzos, aunque era impracticable. Pero la voluntad fue suficiente para que lo espiritual primordialmente creado hizo pecar. Sin embargo, todavía quedaba con lo fuerza, Dios no se la quitó, porque lo que salió completamente de Su mano nunca se volvió imperfecto a través de Su voluntad y la plenitud de la fuerza era parte de la perfección. Y esto ahora fue aprovechado por lo espiritual que se había vuelto pecaminoso.

Ahora dejó de nuevo emerger seres espirituales a través de su propia voluntad y la fuerza de Dios, lo espiritual creado primordialmente creó innumerables seres de la más alta perfección, porque para este propósito la fuerza de Dios estaba a su disposición, y también se dio el libre albedrio a estas esencias creadas.

Pero Dios nunca pudo aprobarlo porque era la voluntad de espiritual creado primordialmente, a través de la creación de seres siempre nuevos, querer privar a Dios de la fuerza y elevarse él mismo por encima de Dios. Entonces utilizó la fuerza de Dios para actuar en contra de Él y determino a la esencia creada para el mismo procedimiento contra Dios.

Pero Dios también consideró lo esencial que había salido por la voluntad del oponente como Su propiedad, ya que había surgido de Su fuerza. Pero como tenia libre albedrio, debería decidir a quien quería pertenecer .... Y se decidió por el adversario de Dios, porque este había puesto su voluntad en lo esencial creado por él, que estaba dirigido en contra de Dios. Sin embargo, la perfección original de la esencia también significaba pleno reconocimiento, por lo que la esencia no se apartó de Dios por ignorancia, sino más bien por arrogancia y la intención de destronar a Dios. Entonces esta esencia también se volvió pecaminosa ....

Pero todo salió del amor de Dios, porque la fuerza de Dios era Su amor .... Y este amor no puede desaparecer para siempre .... Entonces el amor también captó la esencia que se apartó de Dios para redirigirla, pero como la esencia está dotada de libre albedrio, no puede ser dirigida a Dios en contra de su voluntad, pero debe sentirse tan atraído por el amor de Dios que se vuelve a Él en libre albedrio. Y este regreso a Uno Mismo es el plan eterno de salvación de Dios, que subyace en toda Su creación y que, incluso después de tiempos infinitamente largos, conducirá de una vez por todas a la meta, de que todo lo esencial haya recuperado su estado original y una vez más se unirá absoluta perfección con Dios, de Quien una vez emanó como una fuerza ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El propósito de la época final .... el consuelo ....

B.D. 3388 from 1 de enero 1945, taken from Book No. 44

No tengáis miedo si se viene la gran miseria sobre vosotros, sino levantais vuestra mirada hacia Mí con toda confianza a que Yo pueda ayudaros. Y Yo quiero cuidaros y guiar vuestros pasos para que lleguéis a la meta. Aquel que cree en Mí la penuria no le va a empujar al suelo, porque encontrará un apoyo fuerte en Mi, porque le soy un soporte y le transmito fuerza. Nunca se sentirá perdido, nunca solo, porque Me siente constantemente al lado suyo, y por esto saca su mano hacia Mi cuando teme perder el suelo bajo sus pies. Yo le doy soporte y le levanto .... Y por esto no tengáis miedo antes los tiempos a los que os estáis acercando, sino esperadlos con tranquilidad y serenos, preparados de modo que buscáis cada vez con más intensidad la conexión conmigo para que vuestra creencia se fortalezca a través del rezo y actos de amor. Porque las dos cosas os traen bendición y se expresa en una creencia inmovil. Tener una fe fuerte es una bendición, la cual podéis pedir siempre a través del rezo. Por esto el rezo es lo primero que debéis aplicar, si queréis obtener fuerza y bendición para vosotros. Y si estáis bajo fuerza y bendición divina, con una creencia fuerte e imperturbable, entonces los tiempos aproximados no os asustarán, entonces Me ofrecéis todo lo que os preocupa, vais a ser libres de cualquier miedo, porque sabéis que Yo estoy a vuestro lado y en Mi cercanía no os puede pasar nada .... Pero los tiempos de miseria son inevitables para la humanidad que no me ha encontrado todavía o que no Me quiere conocer. La penuria aproximada debe llevar a los hombres hacia Mí, deben ser activados a levantar sus manos hacia Mí, deben llamarme y elegirme como su acompañante, a su guía en el cual confían durante las horas de peligro y al que piden por protección .... Yo quiero estar a su lado ayudándoles, pero antes tienen que llamarme, sino no puedo transmitir Mi ayuda, porque tienen que ganar de vuelta la creencia en Mí antes de que Yo me pueda ofrecer. Apoyarles sin esta fe sería en vano y no traería ninguna ventaja a sus almas. Pero por el bien de sus almas dejo pasar la miseria sobre los hombres, porque sus almas están en un gran aprieto espiritual .... están en peligro de perderse a Mi adversario, y no puedo retenerles a la fuerza para llevarles hacia Mi, sino tienen que encontrar el camino por sí solos. Y la miseria aproximada debe causar esto, que Me llamen y Yo pueda dirigirme hacia ellos .... Pero vosotros que ya estáis creyendo en Mi no debéis temer aquellos tiempos de pena, porque Me puedo acercar a vosotros en cualquier momento para daros lo que haga falta .... fuerza y bendición, alimento espiritual y terrestre; Puedo ayudaros en cualquier pena del cuerpo y alma, Yo puedo ayudaros en cargar con cualquier sufrimiento y daros a Mi apoyo constantemente, porque levantais vuestros manos hacia Mi en una creencia profunda en Mi y Yo como vuestro padre puedo consideraros según vuestra creencia ....

amén

Traducido por Bea Gato

Medidas contra obras del amor ....

B.D. 3389 from 2 de enero 1945, taken from Book No. 44

El mundo os va a pedir exigencias que podéis cumplir jamás si queréis cumplir los mandamientos de Dios. Debéis obedecer a la autoridad terrestre, pero si se os pide abiertamente ir en contra de Su voluntad divina, dejar de lado el amor al semejante y andar pecando y actuando sin piedad, entonces debéis aceptar solamente a Dios como vuestra autoridad para que no se pierda vuestro alma solo por obtener una ventaja terrenal. Y por esto debéis memorizar bien la voluntad de Dios, debéis saber, porque tenéis que cumplirlo y que consecuencias conlleva una actuación contra Su voluntad. Debéis saber que hace falta mucho una actuación de amor en la tierra y que solo el amor os puede salvar .... Además debéis saber, que los bienes terrestres son impermanentes y que cambio más inconveniente hacéis si dejais atrás vuestro bien del alma por aquellos bienes. Vais a ser muy presionados, y no será fácil de oponerse frente las exigencias del mundo, pero lo podéis realizar en cuanto pidáis fuerza a Dios y con esto os unis aún más a Dios cuánto más el mundo os quiere separar de Él. Porque es su único reto con sus planes y medidas que la doctrina cristiana será desconectada y con esto enajenar al Dios Mismo del hombre, Aquel, que solo se puede encontrar a través del amor. Los hombres no saben nada de la fuerza del amor, sino lo intentarían adquirirla. Solo conocen el amor propio, e intentan aumentar sus bienes a coste del semejante. Entonces no siguen al mandato del amor al semejante, y piden lo mismo de lo demás en vez de animarles a vivir en el amor. Van a presionar duramente a los hombres que tienen como pauta los mandamientos de Dios, porque no están en concordancia con las leyes de la autoridad terrestre. Entonces deben probar seriamente hasta qué punto la voluntad de Dios se reconoce en la exigencias de la autoridad terrestre .... Lo que al semejante no sirve para su bien no se puede realizar nunca si se puede desviarlo, es decir, si el hombre no está inhabilitado por medidas forzosas tiene que oponerse. Y el cuerpo debe aguantar sufrimiento y presión si puede rechazar un acto pecaminoso. Porque su alma se lo agradecería un día, de hecho le va a ayudar en su desarrollo del ascenso. Además el sufrimiento corporal no dura mucho, pero el alma tiene que sufrir en en más allá, si ha maltratado el mandamiento al semejante en la tierra por la ventaja terrestre y para gozar anhelos del mundo, la falta del amor pide del hombre. Si reina, entonces reina el diablo al hombre, y a aquel no debéis someteros. Se debe oponerse con resistencia, aunque estais muy presionados y temer por vuestra vida corporal, porque estáis salvando con esto vuestro alma ante la perdición y con vuestro ejemplo también a vuestros semejantes, si estáis practicando el amor, a pesar de que el mundo os quiere frenar ....

amén

Traducido por Bea Gato

La encarnación de seres de la luz .... La misión de guías espirituales ....

B.D. 3391 from 3 de enero 1945, taken from Book No. 44

Aquel que se une con Dios, nunca podrá soltarse otra vez .... Entonces un ser luminosos que se ha incorporado en la tierra con el propósito de una misión, nunca podrá caerse y someterse a las fuerzas de la oscuridad, sino siempre se acerca a Dios, aunque como hombre en el mundo tiene que enfrentarse a tentaciones y tiene que pasar el camino del desarrollo igual que cada otro hombre. Pero su alma pregunta por Dios y rechaza lleno de asco al adversario de Dios. Aquel tipo de hombre es bueno desde el principio y desarrolla habilidades, que le revelan como herramienta de Dios. Es receptor de fuerza en la tierra y por esto puede llevar y enseñar a sus semejantes, porque la misión que ha causado su vida en la tierra, está en servir a los hombres en el mundo como guía espiritual. La unión íntima del hombre con Dios, en la cual ya se encuentra durante su camino en la tierra, le convierte en un receptor permanente de fuerza, le empuja a su tarea de vida que va a realizar obediente con alegría y dedicación a Dios. A pesar le van a atormentar duramente por fuerzas de la oscuridad, porque buscan cada ocasión para debilitar la carne del portador de luz para hacerle caer; porque en su ceguera no saben de la existencia de los seres luminosos que están al lado de los seres luminosos encarnados en la tierra. Tampoco saben de la fuerza que tienen en su interior y del amor profundo a Dios y que asegura al hombre la protección divina constante. Sólo ven al hombre, el en cual pueden realizar sus fuerzas de seducción e intentar debilitarlo de cualquier modo. Pero está rodeado de seres luminosos y cómo está pendiente de cualquier transmisión de rayo de luz del reino espiritual, tiene también un gran volumen de fuerza y gracia que puede resistir de cualquier de estas tentaciones .... La penuria espiritual entre los hombres adquiere un acto de ayuda especial, y por esto Dios manda a Sus mensajeros al mundo, por parte trabajando espiritualmente o ellos mismos moviéndose como hombres entre los hombres para refinarlos y sobre todo para enseñarles según la voluntad divina. Ellos no encuentran mucho agrado en la vida terrenal, porque la patria eterna les atrae sin cesar. Pero la misión tiene que terminar primero, por la cual se han cargado con la reencarnación humana. Porque en tiempos de pena su trabajo para el reino divino es de importancia más grande .... Hace falta una fuerza y un aguante extremo y una voluntad completamente dirigida a Dios, porque están profundamente conectados con Dios. Además en los tiempos finales las circunstancias de vida son tan difíciles, que los hombres pueden fallar fácilmente mientras no tengan ayudantes y consejeros al lado que sacan fuerza directamente de Dios, porque están profundamente unidos a Dios. Pueden ejercer bondadosamente en la tierra y llevar a cabo su misión hasta que puedan entrar de nuevo en el reino espiritual, hasta que puedan unirse muy juntos con Dios, pero del cual nunca fueron separados, aunque no fueron conscientes de esa unión con Dios en la tierra ...._>amén

Traducido por Bea Gato

El traspaso de conocimiento espiritual ....

B.D. 3395 from 6 de enero 1945, taken from Book No. 44

Por la gracia de la iluminación interna al hombre se abre el conocimiento y que le hace capaz de avanzar espiritualmente rápidamente si lo aprovecha correctamente, es decir apoyar en la transmisión de la verdad pura. Porque es solo por este propósito que el hombre está introducido en el conocimiento. Solo cuando el conocimiento se reparte entre los hombres se difunde beneficiosamente, y si solo un individuo suelto supiera de esto no sacaría ningún beneficio, porque no le puede servir, porque el conocimiento solo es de valor si se emplea, es decir si se puede transmitir a un semejante. El hombre que no puede comunicarse, que encierra el conocimiento espiritual en sí mismo, no está en una situación mejor que un hombre que no sabe nada del bien espiritual, porque para él primero su conocimiento está muerto que está en situación inactiva y con esto pierde su valor. Pero el bien espiritual debe ayudar a conocer a la deidad eterna. Aquel que ha reconocido a Dios intenta transmitir este conocimiento al semejante, porque sabe que la pretensión de llegar a Dios es el propósito de la vida. No transmite esa comprensión a los hombres, no ha reconocido todavía a Dios, entonces ha entendido el conocimiento razonablemente, pero no de corazón y entonces no le sirve a sí mismo de manera buena. Vale para el hombre que ha recibido el saber, pero que no lo pasa a otros. Pero aquel que está iluminado por el espíritu, va a utilizar su conocimiento, porque le empuja el amor hacia el semejante, de transmitirlo y darle la verdad de Dios, porque sabe que dirige las almas hacia Dios, aquellos que le han reconocido, le va a desear por el corazón .... Entonces la verdad lleva a Dios y por esto debe ser repartida ya en la tierra. Si que el hombre puede ser dejado y el conocimiento no le llena todavía, no lo ha recibido de corazón, sino sólo con la mente, pero entonces el espíritu divino no ha trabajado en él, porque transforma lo escuchado en conocimiento espiritual. Entonces el hombre que recibe conocimiento espiritual tiene que trabajar con caridad para que el espíritu de Dios le enseñe, es decir que por el espíritu divino se le abre el conocimiento, aunque el semejante sabio ya le ha transmitido el saber. Hace falta urgentemente una vida con amor si se debe repartir la verdad pura. Así como el donante y el receptor tienen que estar en pleno amor si quieren tomar provecho de la verdad para sus almas... si quieren reconocer a Dios y llegar hacia Él .... Entonces están empujados por dentro de comunicarse, entonces solo reciben el conocimiento si pueden repartirlo y entonces tienen la capacidad de aprovechar el conocimiento según la voluntad de Dios y pueden ser considerados por el espíritu divino de forma muy rica, porque entonces trabajan para el reino de Dios .... intentan llevar los hombres a Dios por la verdad y trabajan sin cesar, porque el conocimiento les hace feliz a ellos mismos y les activa de hacer feliz igualmente a los semejantes ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El plazo de misericordia hasta la intervención de Dios ....

B.D. 3396 from 7 de enero 1945, taken from Book No. 44

Solo hace falta un plazo corto hasta que Dios aparecerá obviamente, hasta que se cierra el círculo, hasta que llegue la hora cuando de los límites de las crueldades humanas. Solo un plazo corto pasará, solo queda un plazo cortísimo para los hombres para separaros de aquellos que van de manera terrible contra Dios, porque van contra el semejante de manera muy cruel .... Pero Dios permite llegar a los límites para que los hombres puedan reconocerle y adonde se dirigen .... Porque solo el reconocimiento permite cambiarse. Cada día es importante, porque para mucha gente es el último, puede ser el más importante para toda la eternidad, para mucha gente solo quedan pocos días hasta que llegue su final, y por esto Dios todavía espera, aunque el suceso es inevitable y Su plan está estipulado desde la eternidad. Pero el estado bajísimo espiritual de los hombres ya le ha hecho llegar antes, así cada día que pasa es un regalo de gracia divina, Él regala a los hombres Su paciencia y misericordia. Y cada día puede ser aprovechado y a mucha gente se da la oportunidad de cambiarse mientras estén de buena voluntad. Y por esto les avisa de una intervención divina, a través de Su palabra y por intercambio con otra gente, que reciben desde lo alto el aviso de lo que vendrá. Cada uno puede opinar de lo transmitido, cada uno puede pensar sobre los sucesos mundiales y sobre el final del mundo, y a muchos vendrá la idea de una intervención sobrenatural en los sucesos terrestres, y pueden dar testimonio sobre su conexión con el bien y el mal. Cada hombre va a ser advertido, directamente o indirectamente, y si toma en serio el aviso, puede sacar provecho para su alma. Entonces va a reconocer la intervención divina como tal, va a aprender a creer y va a ser salvado, aunque pierda su vida terrestre. Y por esto, Dios no deja sonar voces de antemano, porque quiere abrir antes oídos por Su llamada .... Pero el plazo fijado no puede ser extendido según la ley divina .... Y los hombres deben contar con que cada día puede ser el día anunciado, en el cual Él se pronuncia y presenta Su poder. Porque lo que Él ha proclamado va a suceder sin vano, solo que Dios oculta el tiempo. Pero el día vendrá como un ladrón en la noche .... inesperado llevando mucha destrucción en bienes terrestres .... Y solo aquel no va a temer que Le lleva en su corazón y no en sus bienes terrenales, aquel que se siente unido a Dios y que se siente protegido por Él en cualquier sitio y cada momento. A aquellos Él les da la tarea de avisar a los hombres sin cesar que Él se va a pronunciar y que Él les quiere avisar a buscar el camino correcto que lleva hacia Él, a que puedan huir hacia Él durante las horas de aprieto para encontrar Su protección y ayuda ....

amén

Traducido por Bea Gato

Omnipresencia de Dios... Entidad... Fuerza...

B.D. 3398 from 9 de enero 1945, taken from Book No. 44

Dios está presente en todas partes, Su Espíritu no está ligado a espacio y tiempo, porque Su Espíritu es fuerza, que fluye a través de todo y, por lo tanto, está presente en todas partes al mismo tiempo. Pero esta fuerza no carece de esencia, por lo que siempre y en todas partes puede ser invocada, porque el pensamiento y la voluntad vivifican esta fuerza y el pensamiento y la voluntad siempre se volverán activos, correspondiendo también a la llamada de los seres, que igualmente son una irradiación de fuerza de ella y, por consiguiente, iguales a Dios, solo en la menor medida... Esencias que son imagen de la entidad más perfecta... dios está en todas partes, de lo contrario no sería perfecto, porque la perfección no conoce límites, no conoce nada atado al espacio y al tiempo...

Pero la perfección de Dios no puede ser capada por los seres humanos, porque los seres humanos solo conocen lo limitado y algo ilimitado no les es imaginable. Por eso también cuesta hacerles creíble la omnipresencia de Dios, porque en cuanto tratan de imaginarse la Deidad eterna como Entidad, ya tienen ante sus ojos algo limitado, que sólo les es imaginable local o espacialmente. En consecuencia, el hombre busca explicar la Deidad eterna con el término “fuerza”, que en sí corresponde a la verdad, pero que afecta severamente el vínculo personal del hombre con Dios, porque según el entendimiento humano éste sólo puede establecerse con un ser capaz de pensar y tiene voluntad...

Pero la conexión con Dios es indispensable, y por eso Dios tiene que ser reconocido como un ser, lo que también es fácilmente posible, porque cualquier obra de creación revela Su omnipotencia, Su voluntad convertida en forma y la sabiduría más profunda, es decir, permite reconocer un pensamiento perfecto. Y mientras una obra de creación es visible al ojo humano, también se demuestra en cierta medida la omnipotencia de Dios, porque cada obra de creación es una expresión de fuerza de Dios, por lo tanto, Dios Mismo debe estar donde se exprese Su fuerza.

Si el ser humano lo piensa seriamente, el pensamiento de una Entidad es mucho más aceptable para él, porque el sentido y el fin de las obras de creación de dejan duda de que se basan en una voluntad llena de sabiduría, y donde hay voluntad también existe la posibilidad de inclinar esta voluntad. En consecuencia la conexión puede establecerse a través de los pensamientos que piden, porque el ser humano ha ganado la convicción dentro de sí mismo de que la petición mental será escuchada, y eso en todas partes y en todo momento, y que puede ser cumplida por la Entidad Que es perfecta y por lo tanto, también está lleno de amor y poder...

El ser divino de ninguna manera debe ser personificado, porque esto sería una limitación según el pensamiento humano, lo que también haría difícil de creer en la omnipresencia, porque la esencia de Dios no puede ser llevada a una forma humanamente imaginable. Pero en Jesucristo se ha manifestado el poder primordial de Dios, la irradiación de Dios, es decir, ella ha llenado una forma corporal completamente, por así decirlo. se ha Convertido en el vivificador de esta forma exterior y, por tanto, es visible para aquellos que quieren formarse una idea de Dios... Porque Dios permite que todos Sus pensamientos se convierten en forma a través de Su voluntad, incluido el pensamiento de manifestarse a Sí Mismo visiblemente a los seres humanos sin que ellos sean consumidos por Su abundancia de fuerza y luz.

Sin embargo, una forma visible está ligada al lugar y al tiempo según la ley de la naturaleza; solo entonces es sin espacio y sin tiempo cuando se ha vuelto completamente espiritual, pero sigue siendo imaginable para el hombre. Y en el reino espiritual el ojo puede entonces ver esta forma y por lo tanto ver a Dios cara a cara. Pero el Espíritu de Dios está activo en todas partes, constantemente, es decir, deja que Sus pensamientos se convierten en forma a través de Su voluntad. Por lo tanto, debe ser una Entidad, porque Su voluntad y Su sabiduría son reconocibles en todo lo que Su poder ha creado.

Y como la Deidad eterna quiere haber establecido la conexión Consigo Mismo, el hombre también puede creer que Dios es una Entidad, porque si solo imagina ésta solo como una fuerza, nunca intentará establecer esta conexión, pero luego vive su vida en la tierra sin éxito, porque el progreso espiritual debe tener la oración a Dios por la gracia como requisito previo, y esto ciertamente subirá a un Ser, Que es omnipresente, pero nunca a una fuerza, a la que se niegue la voluntad y la capacidad de pensar, es decir, las características de una Entidad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad... Pensamiento... Acción... Responsabilidad...

B.D. 3399 from 9 de enero 1945, taken from Book No. 44

Vuestra voluntad es libre, y por lo tanto no seréis forzados a ser buenos, así como las fuerzas de la oscuridad tampoco pueden obligaros a cometer malas acciones o tener malos pensamientos, sino que solo depende de vosotros cómo pretendéis llevar vuestra forma de vida. Y si sois obligados a cometer acciones impías por personas que son más fuertes que vosotros, entonces no sois responsables de estas acciones porque entonces solo vuestra voluntad decide, vuestra actitud interior hacia lo que estáis forzados a ejecutar. Pero si vuestros pensamientos son malos, si vuestra voluntad está lista para convertir estos pensamientos en acción, entonces no seréis revelados de vuestra responsabilidad y tendréis que asumir las consecuencias de vuestras acciones sobre vosotros mismos, en la tierra o en el reino del más allá.

Las acciones realizadas con libre albedrío, por lo tanto, tienen el efecto de determinar la vida en la eternidad, siempre que no hayan encontrado ya su recompensa o su castigo en la tierra, mientras que las acciones realizadas por compulsión bien pueden ser significativas para la vida terrenal, pero que no ponen el peligro la vida del alma después de la muerte. Porque estas acciones son imputadas a quienes tenían poder sobre el ser humano y por lo tanto hacían que no fuera libre su voluntad. Éstos deben responder por los actos que instigaron, y su culpa es a veces tan grande que se necesitan tiempo eternos para expiar su culpa.

El hombre debe examinarse cada vez más en qué medida su pensamiento más íntimo corresponde a los mandamientos divinos, en qué medida sus acciones corresponden a su pensamiento, porque los pensamientos son siempre productos de libre albedrío. Así que los pensamientos deben ser buenos si han de conformarse a la voluntad de Dios. Si los pensamientos se desvían, si toman la dirección equivocada, entonces la voluntad del hombre ha decidido actuar en oposición a Dios, incluso si no puede realizar una acción. Entonces ya es responsable de sus pensamientos, porque estos nacen del libre albedrío.

Y por eso el ser humano tiene que dar cuenta de su pensamiento, entonces nuevamente depende si este se dirige forzosamente hacia el mal o el bien por parte de los semejantes o si surgen en el ser humano por propio impulso... Pero el ser humano siempre tendrá la posibilidad de rechazar los pensamientos que no le convienen, porque su actividad pensante a su vez depende de su voluntad, y esta también es capaz de dejar ir los Pensamientos reacios así como él siempre también puede condenar interiormente las malas obras y así se libera de toda complicidad.

Dios solo presta atención a la voluntad más íntima del hombre, que se expresa en su pensamiento. Y Dios nunca lo juzgará por lo que hace si contradice su voluntad interior. Pero a menudo se enfrenta a una decisión, y luego tiene que probarse a sí mismo, de lo contrario, algún día tendrá que responder por sus pensamientos y acciones. Porque dios le dio al hombre el libre albedrío, que ahora debe usar de la manera correcta... en buenos pensamientos, palabras y obras, que un día tendrán un efecto en el reino espiritual y traerán la vida eterna al alma..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Causa de la gran angustia...

B.D. 3400 from 10 de enero 1945, taken from Book No. 44

Grande es el número de los que no tienen una relación viva con Dios, que no Le consideran un Padre, Hermano y Amigo, a quienes Dios no puede estar cerca porque se distancian de Él, porque a través de su estilo de vida han perdido la creencia en un Dios, Que está y permanece profundamente unido con lo que ha creado de Su amor. El número es grande y seguirá aumentándose, a pesar de Su cuidado amoroso por las personas, a pesar de Su obra obvia que se supone debe acercar a las personas a Él... Porque no Le reconocen, sea dónde y cómo Él se acerque a ellos. Siempre solo dejan hablar su entendimiento, pero nunca el corazón, y el entendimiento está influenciado por el adversario de Dios, a quien están más cerca que a Dios por su forma de vida.

Porque a los hombres les falta el amor... de lo contrario tendrían que reconocer a Dios a pesar de la actividad de las fuerzas demoniacas, que aparecen en todas partes... Sin su propia actividad amorosa, Dios permanece ajeno a los hombres porque el Amor eterno solo puede ser reconocido a través del amor, y sin obras de amor tampoco hay conexión con Dios, Él no puede ser sentido y por eso también les cuesta creer en Él para las personas que viven el día sin amor. Pero la chispa de amor arde en el corazón de todo ser humano, y puede encenderse... Puede encenderse por la miseria de los demás seres humanos y extenderse más y más como una pequeña llama, y entonces el ser humano se acerca a Dios, creer en Él no le parecerá inaceptable, tratará de ponerse en contacto con Él mentalmente y así reducir la distancia de Él...

Y es por eso que la necesidad venidera es inevitable por el bien de la mayoría de las personas que están completamente alejados de Dios, pero Dios todavía buscar salvar a aquellos quienes aún no ha sofocado por completo la chispa de amor en sus corazones... Incluso si hay solo unos pocos, estos pocos han escapado de la perdición eterna; pero la humanidad en su conjunto tiene que pasar por el tiempo de necesidad, porque esto le da a cada persona la última oportunidad de ser uno de los que se salvarán... Dios se acerca una vez más a todas las personas en tiempos de gran necesidad, todas las personas Le pueden llamar, es decir, establecer la conexión con Él, y Él quiere ayudar a todas las personas como un Padre, Que quisiera rescatar a Sus hijos de la mayor necesidad...

El amor y la misericordia de Dios no deja medios sin probar; Él corteja a cada alma, el arroyo de Su gracia se derrama sobre toda la humanidad; por doquiera dirige Su Palabra y por doquiera busca hacer receptivos a Ella los corazones a través del sufrimiento, en todas partes busca encender el amor en los corazones humanos a través del sufrimiento... Él Mismo se interpone constantemente en el camino de los hombres, llama a sus corazones, deseando entrar, Se trae a Sí Mismo a la mente de las personas, les amonesta y advierte a través de Sus mensajeros en la tierra, Él guía sus pensamientos hacia el reino espiritual... pero Él les deja la libertad de voluntad...

Él los llama, pero no los obliga... Y su llamado no es escuchado, la gente no Le hace caso, cada vez se apartan más de Él, van por un camino que les lleva lejos de la meta. Solo unos pocos recorren el camino angosto que conduce a la meta y solo rara vez alguien de entre ellos les sigue. Y los hombres oyen cada vez más débilmente el llamado de Dios, suena cada vez más débil en ellos el amonestador y el advertidor, la conciencia que ha de ser su guía en el camino de la vida terrenal.

Y cada vez más almas se pierden y se meten en la zona de aquel, que en el odio y desamor solo piensa en la destrucción, que trata se suprimir a Dios y destrozar las almas hasta la ruina. Pero la gente no le reconocerá hasta que se pierdan porque son ciegos en espíritu, está deslumbrada por el falso esplendor del mundo que es su reino... huye de la luz que brilla sobre ella desde el reino espiritual, y ella persigue una luz engañosa... las alegrías del mundo...

Pero la luz de los cielos les iluminaría el camino que lleva a la meta... Huyen y siguen un fuego fatuo en la oscuridad de la noche y nunca alcanzan su meta. Porque viven sin amor y están lejos de Dios que no puede considerarles con Su luz y Su fuerza. Y así, las personas probablemente todavía están vivas en la tierra , pero espiritualmente muertas, y como no aprovechan su vida terrenal, como no se despiertan a sí mismas, es decir, a su espíritu, a la vida, su vida terrenal no tiene sentido y, por lo tanto, se termina prematuramente...

Sólo hay unos pocos que viven realmente, pero la mayoría está espiritualmente muerta y ya no necesita la tierra, y por eso ésta se disolverá, es decir, su forma exterior se transformará, y toda vida en ella será destruida. Cualquier criatura será destruida, y nacerá una nueva tierra, que ahora alberga a los hombres, en quienes reside el amor, que están en la luz, es decir, en la cognición correcta, y que en el tiempo de la angustia permanecieron firmes en la fe en Dios, quienes permanecieron conectados a Él a través del amor y su forma de vida fue según Su voluntad... Este es el pequeño grupo de Sus luchadores que defienden a Jesucristo ante el mundo entero, que luchan por Él y por su fe y que Él Mismo traerá a casa a Su reino para formarles e ellos el nuevo paraíso en la tierra, para recompensarles por el tiempo extremadamente difícil de lucha antes del final con un tiempo de paz más profundo y felicidad suprema..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor... Cognición... Reino de luz... Actividad...

B.D. 3401 from 11 de enero 1945, taken from Book No. 44

Una obra de amor desinteresada al prójimo pone al hombre en el conocimiento correcto, pero la cognición correcta profundiza su amor a Dios, y esto a su vez conduce a la unión con Dios, porque el hombre que ama a Dios sobre todas las cosas trata de formarse así por sí mismo, como agrada a Dios, y por lo tanto es un requisito previo para llegar a ser uno con Dios. En consecuencia, el amor al prójimo desinteresado nunca puede ser eliminado si el ser humano quiere alcanzar su fin último en la tierra... la filiación de Dios...

Pero también hay que practicarlo, si quiere entrar en el reino de la luz al salir de la tierra, porque la esfera más baja del reino de la luz es animada solo por almas amantes, porque sin amor no hay luz, y la más mínima radiación de luz requiere un recipiente receptor que solo llegó a serlo a través del amor. El obrar en el amor trae la cognición al alma, es decir, tan pronto como el hombre se encuentra en el amor, se le hace evidente su naturaleza defectuosa, conoce las consecuencias de su forma de vida, conoce la voluntad divina y el impacto de cada acción y pensamiento. Y esta cognición le permite esforzarse conscientemente por la perfección.

Pero también puede estar completamente inconscientemente activo en el amor en la tierra, es decir, su corazón lo impulsa al obrar en amor sin iniciarlo más profundamente en el conocimiento de las consecuencias de este. La cognición más profunda todavía se le puede ser retenida, pero lo iluminará repentinamente cuando muera y entre al reino espiritual con un exceso de conocimiento, como un habitante del reino de la luz, porque entonces el amor fue la fuerza motriz de toda su vida, y a través de las obras de amor ya se ha establecido la conexión íntima con Dios, y el propósito de la vida terrenal se ha cumplido... toda buena obra aumenta el tesoro, que no se puede perder y es indestructible... y la riqueza espiritual que el mundo niega a aceptar, sigue al alma al reino del más allá.

Será irradiada de luz cuando entre en este, sabrá de todo y también podrá enseñar a las almas ignorantes desde el momento de su muerte, podrá repartir lo que ella misma posee en abundancia, tesoros espirituales, lo que significa una actividad sumamente feliz para el alma, que ahora también trabaja diligentemente en su amor y considera también a los que son pobres y tienen que pasar hambre. Y se le permitirá acercarse a Dios cada vez más porque el amor la forma de tal manera que ella se convierte en la imagen de Dios y por lo tanto se una a Dios, de Quien emanó originalmente... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sabidurías divinas... Obra espiritual...

B.D. 3402 from 12 de enero 1945, taken from Book No. 44

Las sabidurías divinas no se pueden explorar a través de la sabiduría humana ... La mente del hombre solo puede captar sabidurías divinas si su espíritu está activo al mismo tiempo. Y por lo tanto la obra del espíritu es absolutamente necesaria si el ser humano quiere penetrar en un conocimiento que se eleva por encima de todo conocimiento humano. Sin embargo, no se requieren capacidades intelectuales humanas donde el espíritu de Dios puede tener un efecto en el hombre, porque ilumina el pensamiento del hombre, de modo que la sabiduría más profunda de Dios se le hace comprensible, si el Espíritu de Dios mismo se le imparte. Porque Él se lo ofrece de una manera que entra creciendo en un conocimiento que antes le era completamente extraño. Al mismo tiempo se forma la capacidad de pensar del hombre, para que el mismo sea capaz de transmitir el conocimiento recibido, aunque sea en una forma de expresión más sencillo, pero correspondiendo al conocimiento transmitido a él por Dios.

La sabiduría divina es insuperable, por lo que los pensamientos transmitidos por el Espíritu de Dios no pueden ser superados por la sabiduría humana, aunque parezca insignificante al principio y, a veces, se transmita al corazón humano en la forma más simple imaginable. Pero encuentra su explicación en el hecho de que el hombre no solo debe ser una herramienta para transmitir mecánicamente el conocimiento recibido, sino que él mismo debe estar completamente imbuido por eso, para ahora también poder representarlo frente a los semejantes.

Y es por eso que el ser humano debe ser introducido lentamente, se le debe hacer tan comprensible para él que realmente llegue a ser un sabio, para que entonces también se le pueda acercar a las sabidurías más profundas y estas también puedan ser completamente comprendidas, para que el corazón y el intelecto lo han procesado, y sólo ahora puede llamarse conocimiento real. Sólo a partir de ahora el hombre penetra en las sabidurías más profundas, el Espíritu de Dios le habla a la chispa espiritual que hay en el ser humano, y lo que le comunica le revela Su sabiduría, Su amor y Su omnipotencia...

Es un conocimiento que los seres humanos nunca pueden explorar por razón de su entendimiento porque este no está desarrollado de tal manera que nunca pueda comprender o poder presentar verazmente el gobierno y la obra de Dios en el universo y en el reino espiritual, si nunca tuvo un conocimiento al respecto de antemano. El intelecto del hombre siempre se moverá dentro de los límites que Dios Mismo le ha fijado, siempre podrá investigar sólo las cosas terrenales y probablemente también podrá proporcionar pruebas de la exactitud de sus resultados. Pero todo lo divino, todo el conocimiento espiritual permanece ajeno a él mientras el Espíritu de Dios no obra, porque sólo este penetra en las profundidades de la sabiduría divina, y puede presentarla al hombre, es decir, a su mente, para que esta ahora puede ponerse activa, es decir, procesar pensativamente lo escuchado, y solo ahora el hombre se vuelve sabio...

Porque solo el conocimiento espiritual puede llamarse conocimiento correcto, porque toca áreas que el intelecto no puede explorar y que solo pueden ser sondeadas con la ayuda del Espíritu divino. Y lo que el Espíritu de Dios imparte al corazón y al intelecto, estas son las sabidurías divinas, que por tanto solo pueden ser transmitidas al ser humano, que se hace digno por su voluntad de servir a Dios, al difundir la verdad de Dios, que supera con creces el intelecto humano... Esta voluntad y un esfuerzo consciente por la perfección son requisitos previos para poder recibir la sabiduría divina y también para comprenderla, porque la comprensión correcta de ella es absolutamente necesaria para impartirla a los demás seres humanos, como lo es la voluntad de Dios..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Orden mundial .... Ley divina ....

B.D. 3410 from 18 de enero 1945, taken from Book No. 44

El orden mundial no podrá ser volcado eternamente, porque la ley divina lo determina, y esto es inviolable. Ninguna fuerza espiritual tiene influencia en esto, y solo los seres unidos con Dios pueden llevar a cabo esta ley, que ahora también corresponde a la voluntad divina. Solo el hombre puede pecar contra el orden divino, es decir, puede tener la voluntad en hacerlo, y en esto no se le obstaculiza, pero incluso entonces no es capaz de volcar el orden divino mundial, es decir, abolir completamente Su ley, sino que solo puede intervenir aparentemente en el orden de Dios, pero al mismo tiempo cargándose con las consecuencias que son para su propio daño.

Pero debido a que el hombre tiene un libre albedrio, también se le da la oportunidad de violar la voluntad de Dios, sin embargo, no sacudirá Su ley desde la eternidad, lo cual cree que puede hacer, de lo contrario no haría el intento. Pero el intento ya es un pecado contra la sabiduría, el amor y la omnipotencia de Dios. Porque el intento ya demuestra una voluntad dirigida contra Dios.

La ley divina es base de toda creación, el reino espiritual y el reino terrenal están sujetos a la ley de Dios, las creaciones espirituales y terrenales existen y se mueven según el orden divino y todas las esencias de ser tienen que inclinarse bajo esta ley, tienen que adaptarse al orden mundial, de lo contrario expresan una voluntad contraria a Dios y, por estar fuera de la legalidad, se excluyen de las bendiciones del orden divino.

Vivir en el orden de Dios siempre significa armonía e inmortalidad, significa un estado de felicidad. Lo que, sin embargo, cree que puede existir fuera del orden divino, también vegetará en un estado impío, hasta que se someta voluntariamente al orden divino. Porque la sabiduría más profunda estaba en acción, y esta también corresponde a la ley divina, como el orden mundial entero, y la estructura de la creación espiritual y terrenal.

Pero ningún ser sobrepasa la sabiduría y la omnipotencia de Dios, y en el estado de perfección el ser se subordina completamente a Su sabiduría y omnipotencia y se integra completamente en Su Ley desde la Eternidad, vive y actúa de acuerdo a Su orden y no va en contra de ella en lo más mínimo.

La esencia, sin embargo, que no reconoce ni Su sabiduría ni Su omnipotencia, bien intenta violar el orden divino, pero sólo se pone fuera del orden ella misma, pero nunca la ley de Dios, pero incluso este intento ya le trae una desventaja espiritual y tener que tener una penitencia eterna hasta que vuelva al orden divino ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Milagros de la fe .... Consuelo y protección ....

B.D. 3417 from 25 de enero 1945, taken from Book No. 44

Todo acontecimiento está basado en Mi amor, y si también parece incomprensible para los hombres; nunca perderán Mi amor, aunque no lo sientan. Pero Mi objetivo es hacerles receptivos y sensibles a Mi amor. Y Yo encuentro resistencia cuando atraigo a los hombres gentil y cariñosamente hacia Mí y les ofrezco Mi amor. Y encuentro resistencia, se alejan de Mí y se acercan a algo que aparece como un espejismo ante sus ojos .... el mundo con sus bienes terrenales, la materia muerta y todo lo que pertenece al reino de Mí oponente. No quiero ni puedo romper su resistencia por la fuerza, porque respeto el libre albedrio del hombre. Y no obstante amo a Mis criaturas ....

Y entonces elijo otros medios para conquistar a los humanos para hacerlos sumisos y dirigidos hacia Mi .... se ignora el tierno cortejo, así que tengo que gritar más fuerte, tengo que llamar la atención ante los hombres .... tengo que dejar que se metan en necesidades para que Yo luego sea reconocible para ellos a través de Mi asistencia en cuanto no Me hayan renunciado por completo .... tengo que enseñarles a orar .... y estos solo trae la necesidad cuando los hombres están en un bajo estado de madurez y creen poder recorrer su vida sin Mi.

Tienen que reconocer su propia impotencia para poder acudir a Mi en busca de ayuda, que Yo los apoyo. Este es el propósito de todas las dificultades y necesidades que la humanidad tiene que soportar. Siempre ayudo en cuanto una llamada por ayuda llegue del corazón, siempre cuido al hombre que me reconoce y Me pide misericordia .... porque Mi amor no se niega .... pero si una oración Me sube del corazón, esto solo sé Yo .... No presto atención a las palabras vacías, no presto atención a la oración exigente, pero quiero que se Me acerquen con amor profundo para el cumplimiento de una solicitud, para que Mi amor ahora pueda expresarse y sentido por el hombre.

Cuando un corazón ahora se vuelve íntimamente hacia Mí y me demuestra su amor al ser activo para Mí, entonces Mi amor también se revela en él, porque extiendo mis manos bajo sus pies y él no tendrá nada que temer porque Yo Mismo dirijo todos los sucesos según Mi voluntad. Y si la voluntad humana también se esfuerza, por lo contrario, Mi voluntad rechaza todo de un niño terrenal dedicado a Mí, para que también reconozca al Padre amoroso en Mi y coja confianza en Mí, cuando este aún es débil.

Cuanto más amenazadoras son las tormentas del mundo sobre el hombre con más confianza debe huir a Mi corazón del Padre, y no defraudaré su fe .... Quiero darle la prueba de que solo su fe puede obrar milagros, y que Yo, como Señor y Creador del cielo y de la tierra también fuerzo los acontecimientos terrenales y los dirijo en otras direcciones, si de ese modo puedo ayudar a un niño terrenal que cree profundamente porque Me ama y, por lo tanto, Me lleva en su corazón ....

Quiero ver establecida esta íntima relación de un niño con el Padre, donde en cualquier momento el niño se acerque al Padre con plena confianza y Le pida protección y misericordia...

No solo las palabras demuestran esta relación, sino solo el sentimiento del corazón .... Pero Yo amo a mis criaturas, y donde encuentro el amor reciproco, allí estoy preparado para dar y cumplir constantemente, y una oración nunca dejará de ser escuchada que se eleva a Mi de las profundidades de un corazón amoroso. Por lo tanto, creed y esperad y no tengáis miedo, porque Yo, vuestro Padre, os protejo y no os abandonaré para siempre ....

Cuanto más os sentéis amenazados, más cerca estoy de vosotros, y desterraré toda necesidad si confiáis en Mi con fe ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voz severa de Dios - La fase final

B.D. 3438 from 16 de febrero 1945, taken from Book No. 44

La Magnificencia y Omnipotencia de Dios se manifestará en un tiempo en que los hombres habrán perdido toda esperanza y se encuentren totalmente decaídos. Dios querrá mostrarse a todos aquellos que creen en Él aunque sean demasiado débiles para defender su fe ante el mundo.

Por eso Dios se manifestará con voz poderosa y perceptible, porque querrá manifestarse a los suyos que, llenos de confianza, aguardarán su ayuda. También querrá sacudir y despertar a los incrédulos, regalándoles Luz en la oscuridad de su espíritu .... Su voz es poderosa y no puede ser pasada por alto, porque Él habla inconfundiblemente a los hombres a través de las fuerzas de la naturaleza.

Al comienzo Él deja a los hombres su libre albedrío, y permite que luchen entre sí y se vuelvan unos verdaderos diablos. No obstante, en cuanto tras sus obras ellos mismos se hayan declarado secuaces de Satanás, Él pondrá fin a sus actividades nefastas. De modo que la voluntad de los hombres mismos determinará el momento de la intervención de Dios que pondrá fin a la penuria de los suyos.

Todo el mundo observará tal suceso y, lleno de horror, estará a la espera de sus consecuencias .... Pero Dios desechará un plan para ejecutar otro diferente, porque de esta manera va a manifestar su Omnipotencia y Justicia a los hombres que creen en Él.

Aun así los sufrimientos y las calamidades no terminarán, sólo que los fieles serán fortalecidos gracias a la intervención divina y se entregarán totalmente confiados a Dios, es decir, aceptarán su destino con la esperanza de que Dios les dará la fuerza para soportar todo lo que les sobrevendrá.

Así los acontecimientos del mundo tomarán otro rumbo, y otra solución totalmente diferente sorprenderá a los hombres que sobrevivan .... Los desesperados volverán a tener nuevas esperanzas y los cansados nuevas fuerzas, y entrarán en actividad. Según sus deseos cada hombre recibirá fuerza física y espiritual, y conforme a ello será también su ascenso.

Tanto el cuerpo como el alma buscarán sus ventajas, y bienaventurado será aquel que aproveche este tiempo para la salvación de su alma.

Pues queda muy poco tiempo hasta el final. Por eso, todos aquellos que todavía se encuentren en un estado bajo que pudiera poner su alma en peligro, deben aprovechar de forma diligente el tiempo que les queda. Pero también los creyentes han de solicitar mucha fuerza para poder aprobar su última prueba en la vida terrenal, firmemente resistiendo y esperando el final .... Pues la separación de los espíritus requiere una nueva lucha exclusivamente por bienes espirituales: se trata de una lucha contra la fe en Jesucristo, el Redentor del mundo, y la última fase de este período de redención será iniciada por la intervención de Dios ....

Él se manifestará a los hombres con voz poderosa .... y bienaventurado será aquel que le escuche, le comprenda y le haga caso de todo corazón. Bienaventurado será también aquel que observe los acontecimientos en el mundo procurando explicárselos de forma espiritual, porque así comprenderá la voz divina y se acordará de su alma antes del final.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El paraíso de la nueva Tierra - La lucha entre la Luz y las tinieblas

B.D. 3439 from 17 de febrero 1945, taken from Book No. 44

Sólo lo bueno vencerá en la última lucha, porque estará en conexión directa con Dios y podrá resistir hasta el final. Lo malo, sin embargo, se inclinará hacia el adversario, será atrapado por él y arrastrado a las profundidades del abismo. Esto será el final de un período de redención y al mismo tiempo el principio de otro nuevo, para que continúe el desarrollo del espíritu todavía preso en la materia en una nueva época que de nuevo empezará con el paraíso en la Tierra.

Lo bueno que saldrá vencedor de la última lucha - o sea, los hombres que viven el amor a Dios y al prójimo, recibirán la recompensa por su perseverancia y fidelidad a Dios, porque les espera una vida en la Tierra en plena paz .... una vida en la que los sufrimientos serán sustituidos por la bienaventuranza. Llevarán una vida en la armonía de sus almas y plena concordia entre ellos, el uno dando amor al otro, y recibiendo por tanto el Amor de Dios que, siendo el Amor eterno, morará entre ellos.

El enemigo de sus almas ya no tendrá poder para acosarlos, porque junto con sus secuaces estará proscrito por mucho tiempo y no tendrá más influencia sobre los hombres que vivan en la nueva Tierra en conexión con Dios.

Ellos no conocerán el temor ni la duda porque estarán en la Luz y en la comprensión, como consecuencia de su vida llena de amor; pues, estarán en un estado de perfección que también les asegurará la entrada en Reino de la Luz.

A estos hombres todavía les está dado cierto tiempo en la Tierra, porque están destinados a formar la base para la nueva generación humana que ha de poblar la nueva Tierra. Los habitantes de esta sólo pueden ser hombres buenos que han abandonado totalmente toda tendencia materialista, porque han reconocido a Dios y le aman de todo corazón, y conocen por tanto su misión en la Tierra y su última meta.

Dios podrá acercarse a ellos visible e invisiblemente, y en su Palabra podrá morar continuamente entre ellos, enseñándoles e iluminando su espíritu, porque no le opondrán la menor resistencia ni por su voluntad ni por pensar de manera materialista. Mientras este estado persista entre los hombres de la nueva Tierra, mientras ellos, en estrecha unión con Dios, se nutran de la fuerza y bienaventuranza divinas, habrá en la Tierra un verdadero paraíso donde vivirán los hombres felices sin sufrimientos ni miseria.

Sin embargo, después de un largo tiempo, también este estado sufrirá un cambio - cuando la materia vuelva a seducir a los hombres que se habrán vuelto tibios en su amor a Dios .... Entonces los hombres mismos facilitarán al adversario de Dios que los capte, porque al buscar de nuevo la materia se someterán a aquel que está preso en ella. Este se aprovechará de esta situación e intentará seducir la voluntad de los hombres en favor de la materia, apartándolos de Dios. Pues el hombre no puede anhelar a ambos a la vez; siempre tendrá que abandonar lo uno a causa de lo otro.

En esto existe el peligro de que los hombres vuelvan a apegar su corazón a la materia, abandonando a Dios.

De modo que otra vez volverá a empezar la lucha de la Luz contra las tinieblas - la lucha de las fuerzas adversarias de Dios para obtener el poder sobre los hombres. Pero también los seres de Luz lucharán por estas almas, y siempre será asunto del libre albedrío del hombre que decidirá cuál será el poder que vencerá, hasta que la furia de Satanás vuelva a dominar, con lo que de nuevo llegará el final de un período de redención ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Personificación de Dios ....

B.D. 3443 from 22 de febrero 1945, taken from Book No. 44

La creencia en una deidad esencial no presupone de ninguna manera una deidad personificada, por eso el hombre no se puede formar un concepto de Dios estrechamente definido, Que es omnipresente y está por encima del tiempo y espacio. Él llena todo con Su espíritu, todo el universo, todo el reino espiritual .... y, por lo tanto, no es imaginable como una persona que es espacialmente limitada según el concepto humano. Más bien, hay que rechazar por completo el concepto de una personificación de Dios si el hombre quiere imaginarse la esencia más supremo y perfecto de Dios.

Sin embargo, Dios Mismo Se ha hecho visible a Sus criaturas en forma humana al llenar el cuerpo de Jesús con Su divinidad y mostrándose en el estado transfigurado a los hombres que ahora podían imaginarse la deidad eterna en Jesucristo. Pero cuando el alma deja a un lado su cuerpo y entra en el reino de la luz, se hace evidente que la deidad eterna en Su ser nunca puede ser captada por el entendimiento humano, y que la encarnación en Jesucristo debe despertar o consolidar la creencia de los hombres en una deidad esencial durante su vida terrenal, porque de lo contrario esta creencia sería difícil para ellos, pero es necesario para establecer una conexión con Dios mediante la oración ....

En Jesucristo, por lo tanto, la deidad eterna Se ha hecho visible para los hombres, Que intenta acercarse a ellos con amor misericordioso, para inducirlos a la oración hacia Ella y motivarlos a establecer una conexión con Ella. Jesucristo fue la forma en que la deidad eterna Se escondió para los hombres en la tierra. En el reino de la luz, los seres que han alcanzado el grado de madurez para llegar a la vista de Dios verán espiritualmente la misma forma ....

Pero la deidad esencial está presente en todas las partes y, por lo tanto, nunca se agota en una forma limitada. Y por eso, tampoco puede ser llamado como una deidad personal, porque este es un término que solo se puede usar para la vida terrenal, para los seres humanos mismos y que, como un ser individual aislado en el espacio, reclama el reconocimiento de una personalidad, es decir, la persona siempre debe ser entendida como un ser viviente humano. Que este término nunca es aplicable para la deidad eterna es evidente por el hecho de que Dios es un Espíritu .... pero el espíritu nunca es algo limitado, atado en una forma, tan pronto como sea perfecto. La perfección más elevada, por lo tanto, está libre de todos los conceptos e irradia a través de todo el infinito, es omnipresente porque su sustancia original es el amor, que tampoco está limitado y, por lo tanto, tampoco es imaginable como una forma.

El hombre solo tiene una capacidad mental limitada, no puede imaginarse más cosas que las que existen en la tierra mientras siga siendo un espíritu no despertado. Y, por lo tanto, trata de imaginarse a la deidad eterna como una persona, tan pronto como cree en un Dios esencial, en un Dios a Quien puede rezar. Y Dios cumplió este deseo puramente humano al encarnarse en Jesucristo, es decir, mostrarle a la gente cómo un hombre que vive según el agrado de Dios puede encontrar la unión con Dios ya en la tierra y, por lo tanto, convertirse en uno con Él .... Él quería mostrarles a los hombres el camino para lograr el objetivo final, la unión completa con Dios.

El resplandor de la esencia divina llenó al ser humano Jesús, en consecuencia, solo la capa exterior, la forma corporal era humano, pero el alma y el espíritu eran divinos, se habían reunido de nuevo completamente con Dios, de Quien habían surgido. Pero la deidad eterna no se ha agotado a sí misma, porque eso es imposible para el ser perfecto jamás encontrar alguna limitación en una forma.

Sin embargo, la deidad eterna es algo esencial, es decir, la fuerza espiritual a la que se debe atribuir la voluntad y la capacidad de pensar, es decir, un Ser con el Que el hombre puede entrar en contacto cercano y también a través de su voluntad y su pensamiento.

Porque el pensamiento y la voluntad del hombre no están vinculados a la forma externa, sino a la parte espiritual, que se encarna en la forma humana. Tan pronto como la capa corporal se cae, lo espiritual, lo esencial, sigue siendo capaz de pensar y querer, solo que esta capacidad puede ser más débil o más fuerte dependiendo de su estado de madurez, mientras que la deidad eterna, como el Ser más perfecto, lleva a cabo Su voluntad y Su pensamiento con la sabiduría más profunda y una fuerza inimaginable.

La forma física del hombre es solo un medio durante la vida terrenal para alcanzar un objetivo. Pero quien crea en la inmortalidad del alma también lo comprenderá, que la forma externa, la persona, no es necesaria para la existencia continua del alma. Sin embargo, el alma sigue siendo un ser individual en su conciencia, incluso si se ha juntado con algo espiritual igualmente maduro .... así como la deidad eterna seguirá siendo el ser más supremo y perfecto también para los seres de luz más elevados quienes ya han encontrado la unión con Ella .... quienes están completamente unidos con Dios y, sin embargo, son indescriptiblemente bendecidos en la conciencia de su propia existencia, porque siempre y constantemente reciben y sienten la fuerza amorosa de Dios, Quien como Padre Eterno está con ellos en una unión muy íntima ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La creencia fuerte .... Herramienta de Dios ....

B.D. 3444 from 22 de febrero 1945, taken from Book No. 44

Muchas veces más vais a entrar en penuria, pero nunca jamás hace falta perder el ánimo, porque mientras no me abandoneis, Yo tampoco os abandono nunca jamás. Todavía no se marca un estancamiento sino una bajada continua, porque los hombres no Me encuentran, a pesar de algunos pocos, que Me reconocen y que están unidos conmigo. Y a aquellos llamo: Cargad con la angustia por el amor al otro, por aquellos que no saben todavía que sus almas corren peligro. Por su culpa la penuria no se puede terminar todavía, la cual os toca igualmente y que os hace desesperar. Pero siempre vais a tener a un ayudante al lado vuestro, y cada desastre va a pasar por vuestro lado mientras esteis creyendo y huir a Mi en vuestra pena. Y os voy a guiar a través de cada peligro, pero tenéis que manteneros inmóviles y fuertes en la creencia, porque debéis ser ejemplo para otros, un apoyo, en lo cual pueden agarrarse si están empujados al suelo. Mantengad la fuerza y sead Mis ayudantes en la tierra, porque os necesito para poder aprobar la fuerza de la fe frente vuestros semejantes, a que apuntéis hacia Mi, a que les enseñéis de levantar a sus manos rogando por Mi ayuda. Debéis enseñarles en Mi lugar, porque Yo mismo no puedo hablar con ellos para no forzarlos a creer. Debe hablar en Mi lugar y eso solo podéis hacerlo si estáis profundamente creyentes y no vacilais para nada por nada. Siempre vais a tener ocasión para tarear por Mi, siempre os van a venir personas sufriendo y desesperados a los cuales podéis ayudar a encontrar el camino auténtico .... a los cuales debéis llamar la atención sobre Mi y Mi actuación, apuntar a Mi amor, por lo cual y por culpa de los almas perdidos, dejaré caer una gran pena sobre los hombres .... deben llegar a la creencia por vosotros, deben ver en vuestra tranquilidad y vuestra paz interior que fuerza está metida en la creencia auténtica, y deben intentar ganarse a esa fe .... Pero antes debéis ser vosotros muy fuertes en la creencia, sino no sois convincentes representandola. Y por eso preguntad por la fuerza durante el rezo, buscadme en cualquier situación penosa del cuerpo y del alma y reconoced a Mi ayuda en cuando aparto a la penuria de vosotros .... Y quiero convertirlos en herramientas para los tiempos aproximados y entonces tengo que capacitaros donde debéis probar vuestra creencia en Mi .... donde estáis rezando íntimamente a Mi y encontrando salvación visiblemente ....

Porque os necesito, necesito a hombres en la tierra, que están tan inundados de creencia por Mi que sienten Mi presencia en cualquier lado y que no pueden ser sacudidos por nada del mundo. Porque deben luchar por Mi en los próximos tiempos, y hace falta fuerza y ánimo y que solo pueden obtener por una creencia muy profunda. Los hombres no saben lo que podrían conseguir por una fe profunda .... que fuertes y poderosos podrían ser en cuando la creencia está por dentro .... Y por eso ninguna angustia terrenal debe asustaros, porque vuestra fe puede combatirla en cualquier momento .... Rezad a Mi y esperad a Mi ayuda con confianza inmovil que os voy a ayudar y dejad caer cualquier preocupación, porque cuidaré de vosotros mientras me confiéis con toda la fe. Cuando me lleváis dentro del corazón iniciado por vuestra voluntad, me vale, sois Mis hijos, y no les abandonaré jamás .... les protejo en cada angustia del cuerpo y del alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

Rehusar la Palabra – Suceso de la naturaleza – Arrepentimiento

B.D. 3445 from 23 de febrero 1945, taken from Book No. 44

Y quien se esecandaliza de Mi Palabra, ese no me ha conocido todavía. Quien duda en que Yo me manifiesto en forma evidente, ese tampoco cree en Mi Amor y Omnipotencia, de lo contrarío trataría de encontrar la argumentación en ello. Y quien después de esto considera Mi Palabra como obra del enemigo o como obra humana, ese no está en contacto Conmigo por medio de obras de caridad y oración, de otro modo me reonocería en cada Palabra que por Mi Amor se le proporciona.

Y Yo no puedo serle más reconocible frente a él que en el suceso natural, el cual ha de traerle la confirmación, de lo que antes he anunciado mediante Mi Palabra. Esta demostración le bastará para que reconozca la veracidad de Mi Palabra, sin embargo, le quitará toda la fuerza, si en ese sucede pierde la vida terrenal. Entonces su suerte es un arrepentimiento inimaginable en el reino de los espíritus y un estado de oscuridad completo. Mas si Mi Misericordia lo dejara en vida, es esa una Gracia de valor inestimable, pues él tiene entonces en la tierra aún la posibilidad de abogar por la Palabra, que anteriormente rechazó, por no reconocerla como Mi Palabra. El puede llegar a ser un celose representante de Mi Palabra en el último tiempo antes del fin del mundo, y entonces reconocerá agradecido la gran Gracia de que lo dejara en vida. También el suceso natural contribuirá a la preparación de los espíritus, pues el pensamiento de muchos será estremecido por no estar firmes en la fe, cuyos conocimientos son insignificantes, para reconocer en ellos Mi Amor y Sabiduría. La dura situación de la vida después hará que se oponga contra todo lo espiritual y accederán gustosos las exigencias del mundo, abandonando la fe en Mí y procediendo en contra de todos los que me han permanecido siendo fieles. Y entonces le resultará Mi Palabra que percibió antes una bendición, pues quien a través de ella tiene conocimientos de Mi Plan y del inminente suceso natural, ese verá confirmada la Verdad de la Palabra, tanto más firme creerá en ella, y también en los débiles de fe aún, serán fortalecidos por eso. Yo les traígo la prueba a los hombres, sin embargo, serán muy dolorosamente afectados los incrédulos ante Mi Palabra. No obstante, también tengo Misericordia con estos, y su suerte será conforme a su voluntad. Cada uno llegará al reconocimiento de la Verdad, pero si es el caso este en el otro mundo primeramente, entonces su suerte es digna de lástima, porque el arrepentimiento es entonces inmenso, si piensa en la posibilidad en la tierra que desaprovechó.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel